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subvencionado" de hectáreas de viñedo planteada por Bodegas 
Familiares de Rioja. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 

2058 

11L/POP-0908. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si está 
estudiando el Gobierno de La Rioja, a través de la Consejería de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente, 
subvencionar el arranque voluntario de hectáreas de viñedo, tal y 
como plantea Bodegas Familiares de Rioja. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2058 

11L/POP-0909. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y 
Medio Ambiente que el Gobierno de La Rioja está tomando 
medidas suficientes para hacer frente a la crisis del sector 
vitivinícola, teniendo en cuenta que ya hay sobre la mesa una 
propuesta para el arranque voluntario de hectáreas de viñedo. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2058 

11L/POP-0910. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y 
Medio Ambiente que las medidas de ayuda a la destilación en crisis 
son suficientes para contrarrestar la crisis del sector vitivinícola. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2059 

11L/POP-0911. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y 
Medio Ambiente la posibilidad de subvencionar el arranque 
voluntario de hectáreas de viñedo, tal y como plantea Bodegas 
Familiares de Rioja. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2059 

11L/POP-0912. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y 
Medio Ambiente que ha llegado el momento de plantearse medidas 
serias estructurales y no coyunturales, como viene ocurriendo 
hasta el momento, para revertir la crisis del sector vitivinícola en 
nuestra región. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2060 

11L/POP-0913. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si no 
considera dramático la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural y Medio Ambiente que se esté planteando ya la posibilidad 
de arrancar hectáreas de viñedo para hacer frente a la crisis del 
sector, especialmente después de haber destinado 15 millones de 
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euros a subvenciones para la destilación en crisis. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
2060 

11L/POP-0914. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas está tomando el Gobierno de La Rioja para el fomento de 
la lectura en La Rioja. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 2060 

11L/POP-0915. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas piensa realizar el Gobierno de La Rioja para garantizar el 
servicio de biblioteca en Santo Domingo de La Calzada. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 2061 

11L/POP-0916. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si se está 
actualmente negociando un nuevo convenio entre el Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja y UNRWA España y, en todo caso, 
si está previsto suscribir un convenio a lo largo de 2024. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 2061 

11L/POP-0917. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a tomar el Gobierno de La Rioja en relación con las 
reivindicaciones de las organizaciones profesionales agrarias de 
nuestra región. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 2061 

11L/POP-0918. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a 
atender el Gobierno de La Rioja las justas reivindicaciones del 
sector primario riojano. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 2062 

11L/POP-0919. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué 
el servicio de transporte público ya no tiene parada en la 
Residencia La Rioja (Albelda de Iregua). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 2062 

11L/POP-0920. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
intención el Gobierno de La Rioja de reactivar el transporte público 
que daba servicio a la Residencia La Rioja (Albelda de Iregua). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 2062 
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11L/POP-0921. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué 
el servicio de transporte público ya no da servicio a los usuarios y 
familiares de la Residencia La Rioja (Albelda de Iregua). 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 2063 

11L/POP-0922. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas concretas se van a implementar desde la Consejería de 
Educación y Empleo en apoyo de la educación y la escuela rural. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2063 

11L/POP-0923. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
opinión tiene la consejera de Agricultura de las declaraciones de 
los representantes de los sindicatos agrarios, que textualmente 
dicen que, "ante la pasividad de la consejera de Agricultura", han 
decidido solicitar una reunión al más alto nivel con el presidente del 
Gobierno, dada la situación en la que se encuentra la agricultura en 
nuestra región. 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2063 

11L/POP-0924. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si está 
en la planificación educativa del Gobierno de La Rioja construir un 
nuevo CEIP en la localidad de Ollauri. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2064 

11L/POP-0925. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo 
tiene previsto el Gobierno de La Rioja iniciar la construcción de 
un CEIP en la localidad de Ollauri. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2064 

11L/POP-0926. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el Gobierno de La Rioja de la disminución del 
gasto en Atención Primaria por persona en el año 2014 en nuestra 
comunidad autónoma. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2064 

11L/POP-0927. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es 
la previsión de cierre del ejercicio 2023 en La Rioja. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 2064 

11L/POP-0928. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
ha sido el comportamiento de la recaudación en los últimos años 
en La Rioja. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 2065 
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11L/POP-0929. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en 
qué consisten las nuevas medidas que el Gobierno de La Rioja 
va a destinar para ayudar a las empresas a comprar suelo 
industrial. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 2065 

11L/POP-0930. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
planes tiene el Gobierno de La Rioja en materia de política 
industrial para la presente legislatura. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 2065 

11L/POP-0931. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a impulsar el Gobierno de La Rioja a lo largo de este 
año para proteger a los agricultores y ganaderos riojanos. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 2066 

11L/POP-0932. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué 
medida va a beneficiar el Plan de Incentivo al Trabajo Autónomo a 
los agricultores y ganaderos riojanos. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 2066 

11L/POP-0933. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
está impulsando el Gobierno la Alianza Riojana por la Salud. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 2066 

11L/POP-0934. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
resultados está obteniendo la Alianza Riojana por la Salud 
impulsada desde el Gobierno autonómico. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 2067 

11L/POP-0935. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
está haciendo el Gobierno regional para cuidar la salud mental y 
emocional de los profesionales sanitarios y sociosanitarios. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 2067 

11L/POP-0936. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
inversiones está realizando o prevé realizar el Gobierno regional 
para mejorar los consultorios locales. 
 Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 2067 

11L/POP-0937. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué 
se consideran inviables las condiciones de la subvención nominativa 
de 20 millones de euros del Ministerio para adquirir por parte del 
Gobierno de La Rioja antes del 31 de diciembre de 2024 todos los 
terrenos de los polígonos industriales en La Senda y El Recuenco, 
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prácticamente un millón de metros cuadrados. 
 David Mena Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
2067 

11L/POP-0938. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si ha 
influido la mala gestión en la anterior legislatura del Gobierno de 
La Rioja y la inflexibilidad del Estado a la hora de revisar las 
condiciones de la subvención para el desarrollo industrial 
de 20 millones de euros para poder llevarla a cabo. 
 David Mena Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 2068 

11L/POP-0939. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
pasos está siguiendo el Gobierno de La Rioja para promover el 
desarrollo y la disponibilidad de suelo industrial en la región con el 
objetivo de impulsar la inversión empresarial. 
 Catalina Bastida de Miguel ‒ Grupo Parlamentario Popular. 2068 

11L/POP-0940. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
razones han llevado al Gobierno de La Rioja a aprobar un Plan de 
Incentivo al Trabajo Autónomo, cuya medida principal es la ayuda 
directa que oscila entre 2.100 y 2.700 euros. 
 David Mena Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 2068 

11L/POP-0941. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
pasos está siguiendo el Gobierno de La Rioja para promover el 
desarrollo y la disponibilidad de suelo industrial en la región con el 
objetivo de impulsar la creación de empleo. 
 Catalina Bastida de Miguel ‒ Grupo Parlamentario Popular. 2069 

11L/POP-0942. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si el 
Gobierno de La Rioja ha buscado la manera de aligerar al máximo 
la burocracia a la hora de tramitar las ayudas directas del Plan de 
Incentivo al Trabajo Autónomo. 
 David Mena Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 2069 

11L/POP-0943. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
pasos está siguiendo el Gobierno de La Rioja para promover el 
desarrollo y la disponibilidad de suelo industrial en la región con el 
objetivo del fortalecimiento del tejido industrial local. 
 Catalina Bastida de Miguel ‒ Grupo Parlamentario Popular. 2069 

11L/POP-0944. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el consejero de Educación y Empleo de las medidas 
que quiere establecer el Gobierno de España sobre las asignaturas de 
Matemáticas y Lectura después de los resultados del Informe PISA. 
 María Pilar Almendáriz Bayo ‒ Grupo Parlamentario Popular. 2070 
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11L/POP-0945. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en 
qué consisten los ejes principales del Plan Estratégico de 
Subvenciones 2024, impulsado desde la Agencia de Desarrollo 
Económico de La Rioja, destinados al tejido empresarial para la 
realización de inversiones, incluyendo la adquisición de parcelas en 
polígonos industriales. 
 Catalina Bastida de Miguel ‒ Grupo Parlamentario Popular. 2070 

11L/POP-0946. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre 
cómo está funcionando el servicio después de un mes de que se 
hiciera cargo la empresa Mediterránea de Catering del servicio 
de comedores escolares de forma transitoria hasta la nueva 
adjudicación. 
 Carlos Paúl Lapedriza ‒ Grupo Parlamentario Popular. 2070 

11L/POP-0947. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
políticas está desarrollando el Gobierno de La Rioja, a través de la 
Subdirección General de Diálogo Social y Relaciones Laborales, en 
materia de salud laboral. 
 Catalina Bastida de Miguel ‒ Grupo Parlamentario Popular. 2071 

11L/POP-0948. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en 
cuánto ha ampliado la ayuda debido al cambio de empresa que 
presta el servicio de comedores escolares y mejorando la calidad y 
el precio de los menús, ya que el Gobierno de La Rioja ha 
ampliado la partida de ayudas para los usuarios. 
 Carlos Paúl Lapedriza ‒ Grupo Parlamentario Popular. 2071 

11L/POP-0949. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
peticiones ha trasladado el Gobierno de La Rioja al Ministerio de 
Agricultura para defender al sector agrario. 
 Sergio Álvarez Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 2071 

11L/POP-0950. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuáles 
son las necesidades que se deben atender con la puesta en 
marcha del proyecto "Digitalízate con La Rioja". 
 Víctor Visairas Blanco ‒ Grupo Parlamentario Popular. 2072 

11L/POP-0951. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
peticiones ha trasladado el Gobierno de La Rioja a la Comisión 
Europea para defender el sector agrario. 
 Sergio Álvarez Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 2072 

11L/POP-0952. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas se han puesto en marcha en los centros educativos 
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riojanos para regular el uso del móvil por parte del alumnado. 
 Víctor Visairas Blanco ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
2072 

11L/POP-0953. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
impacto cree que tendrá el impulso de la construcción de viviendas 
de protección oficial en la modificación de los precios de venta. 
 Víctor Visairas Blanco ‒ Grupo Parlamentario Popular. 2073 

11L/POP-0955. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que la puesta en marcha de 
otras actividades diferentes a la práctica del esquí puede impulsar 
la afluencia turística en Ezcaray y su entorno. 
 Víctor Visairas Blanco ‒ Grupo Parlamentario Popular. 2073 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
 Nuevas preguntas formuladas  

11L/PE-0931. Pregunta con respuesta escrita sobre por qué motivo 
se han talado todos los ejemplares de castaño de Indias existentes 
en el camino de acceso a la finca La Fombera sin poner en marcha 
previamente otras medidas menos traumáticas, como tratamientos 
fitosanitarios, entresaca o poda selectiva de ramas o ejemplares 
afectados. 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2074 

11L/PE-0936. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
relación de conferencias sectoriales en las que ha participado 
La Rioja durante el año 2023 y que tienen relación con gestión y 
ejecución del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, 
especificando fecha de celebración, denominación y objeto de las 
mismas. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 2074 

11L/PE-0937. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
detalle de los fondos que se han comprometido con La Rioja en 
cada una de las conferencias sectoriales, en el marco del Plan de 
Recuperación, Transformación y Resiliencia, celebradas durante el 
año 2023, desglosado por consejerías, por componentes y por 
proyectos. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 2074 

11L/PE-0938. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
relación detallada de cada uno de los proyectos financiados en 
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La Rioja con cargo a los fondos REACT-EU, con detalle de su 
denominación, la entidad que lo ejecuta y su presupuesto. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 

2075 

11L/PE-0939. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
porcentaje de ejecución de cada uno de los proyectos financiados 
en La Rioja con cargo a los fondos REACT-EU. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 2075 

11L/PE-0940. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la relación 
detallada de cada uno de los proyectos financiados en La Rioja con 
cargo al marco financiero plurianual (MFP) 2021-2027, con detalle de 
su denominación, la entidad que lo ejecuta y su presupuesto. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 2075 

11L/PE-0941. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
porcentaje de ejecución de cada uno de los proyectos financiados en 
La Rioja con cargo al marco financiero plurianual (MFP) 2021-2027. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 2076 

11L/PE-0942. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el 
cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en el Plan 
Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2023 de la 
intervención Ayuntamiento de Haro: "Haro Wine Tourism & Talent". 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 2076 

11L/PE-0943. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el 
cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en el Plan 
Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2023 de la 
intervención Ayuntamiento de Ocón: "Ocón, paisaje humanizado". 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 2076 

11L/PE-0944. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el 
cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en el Plan 
Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2023 de la 
intervención Valle de la Lengua: "Plan de Sostenibilidad Turística 
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Valle de la Lengua". 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 

2077 

11L/PE-0945. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el 
cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en la Acción 
de Cohesión entre Destinos (ACD) 2023 de la intervención "ACD: 
Enoturismo sostenible y turismo idiomático como ejes 
vertebradores y elementos de cohesión de La Rioja". 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 2077 

11L/PE-0946. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el 
cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en el Plan 
Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2022 de la 
intervención Valle de la Lengua (Mancomunidad): "Valle de la 
Lengua, turismo idiomático sostenible". 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 2078 

11L/PE-0947. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el 
cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en el Plan 
Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2022 de la 
intervención "Calahorra, enogastronómica". 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 2078 

11L/PE-0948. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el 
cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en el Plan 
Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2022 de la 
intervención "El vino de siempre", PSTD para el municipio de Alfaro. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 2078 

11L/PE-0949. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el detalle 
del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el cumplimiento 
de los hitos y los objetivos establecidos en el Plan Territorial de 
Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2022 de la intervención 
PSTD de la mancomunidad de los pueblos de Moncalvillo. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 
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11L/PE-0950. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el 
cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en el Plan 
Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2022 de la 
intervención "Enoturismo sostenible y turismo idiomático como ejes 
vertebradores y elementos de cohesión de La Rioja". 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 2079 

11L/PE-0951. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el 
cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en el 
proyecto de sostenibilidad turística ACD "Rioja Gastronómica". 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 2079 

11L/PE-0952. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el 
cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en el Plan 
Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2021 de la 
intervención "PSTD Valle de la Lengua". 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 2080 

11L/PE-0953. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el 
cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en el Plan 
Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2021 de la 
intervención "PSTD Logroño Enópolis, capital de la Enorregión". 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 2080 

11L/PE-0954. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el 
cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en el Plan 
Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2021 de la 
intervención "PSTD Enoturismo sostenible, motor de desarrollo de 
un territorio único ‒ Mancomunidad Haro, Briñas, Casalarreina, 
Ollauri y Sajazarra". 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 2081 

11L/PE-0955. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el 
cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en el Plan 
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Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2023 de la 
intervención "PSTD Enoturismo sostenible en la Mancomunidad 
Ábalos, Briones, San Asensio y San Vicente de la Sonsierra". 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 

 
 
 
 

2081 

11L/PE-0956. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el 
cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en el Plan 
Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2021 de la 
intervención "Acciones de Cohesión entre Destinos-La Rioja". 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 2081 

11L/PE-0957. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
relación de medidas y acciones que ha adoptado o está adoptando 
el Gobierno de La Rioja para impulsar, coordinar y asistir a los 
ayuntamientos riojanos en la ejecución de los fondos derivados del 
Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 2082 

11L/PE-0958. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la 
relación de medidas y acciones que ha adoptado o está adoptando 
el Gobierno de La Rioja para impulsar, coordinar y asistir a las 
empresas riojanas en la ejecución de los fondos derivados del Plan 
de Recuperación, Transformación y Resiliencia. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 2082 

11L/PE-0959. Pregunta con respuesta escrita sobre qué nivel de 
ejecución tienen los proyectos del Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario 
Socialista. 2082 

11L/PE-0960. Pregunta con respuesta escrita sobre qué opinión le 
merece a la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y 
Medio Ambiente la propuesta de "arranque voluntario y 
subvencionado" de hectáreas de viñedo planteada por Bodegas 
Familiares de Rioja. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2083 

11L/PE-0961. Pregunta con respuesta escrita sobre si está 
estudiando el Gobierno de La Rioja, a través de la Consejería de 
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Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente, 
subvencionar el arranque voluntario de hectáreas de viñedo, tal y 
como plantea Bodegas Familiares de Rioja. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 

2083 

11L/PE-0962. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera la 
consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio 
Ambiente que el Gobierno de La Rioja está tomando medidas 
suficientes para hacer frente a la crisis del sector vitivinícola, 
teniendo en cuenta que ya hay sobre la mesa una propuesta para 
el arranque voluntario de hectáreas de viñedo. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2083 

11L/PE-0963. Pregunta con respuesta escrita sobre si 
considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural 
y Medio Ambiente que las medidas de ayuda a la destilación en 
crisis son suficientes para contrarrestar la crisis del sector 
vitivinícola. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2084 

11L/PE-0964. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera la 
consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio 
Ambiente la posibilidad de subvencionar el arranque voluntario de 
hectáreas de viñedo, tal y como plantea Bodegas Familiares de 
Rioja. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2084 

11L/PE-0965. Pregunta con respuesta escrita relativa a si 
considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y 
Medio Ambiente que ha llegado el momento de plantearse medidas 
serias estructurales y no coyunturales, como viene ocurriendo 
hasta el momento, para revertir la crisis del sector vitivinícola en 
nuestra región. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2085 

11L/PE-0966. Pregunta con respuesta escrita sobre si no considera 
dramático la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y 
Medio Ambiente que se esté planteando ya la posibilidad de 
arrancar hectáreas de viñedo para hacer frente a la crisis del 
sector, especialmente después de haber destinado 15 millones de 
euros a subvenciones para la destilación en crisis. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2085 

11L/PE-0967. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
piensa realizar el Gobierno de La Rioja para garantizar el servicio 
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de biblioteca en Santo Domingo de la Calzada. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 

 
 

2085 

11L/PE-0968. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
está tomando el Gobierno de La Rioja ante los continuos vertidos 
contaminantes en el río lregua a la altura del polígono industrial 
La Portalada en Logroño. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 2086 

11L/PE-0969. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene 
intención el Gobierno de La Rioja de elaborar un nuevo Plan de 
Modernización del Comercio Riojano. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 2086 

11L/PE-0970. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene 
intención el Gobierno de La Rioja de simplificar los trámites 
burocráticos que deben realizar nuestros agricultores y ganaderos. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 2086 

11L/PE-0971. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo tiene 
intención el Gobierno de La Rioja de elaborar un programa de 
promoción y puesta en valor de la Red Natura 2000. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 2087 

11L/PE-0972. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene 
previsto el Gobierno de La Rioja llevar a cabo la reforma integral de 
la LR-123 a su paso por la localidad de Cervera del Río Alhama a 
fin de completar así el arreglo de toda la travesía del municipio una 
vez finalizadas las obras de la LR-248. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2087 

11L/PE-0973. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos 
expedientes de inspección en el marco del cumplimiento de la ley 
de la cadena alimentaria se han abierto en La Rioja, cuáles de ellos 
corresponden a las denuncias de terceras personas y cuáles se 
han incoado de oficio por la Administración autonómica, y cuáles 
han sido las principales sanciones propuestas a los agentes de la 
cadena inspeccionados. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 
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11L/PE-0974. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué 
situación administrativa se encuentra la actuación prevista en la 
calle Mayor de Calahorra, junto a la Plaza de la Verdura, en 
referencia a la inversión anunciada y presupuestada que iba a 
realizar el Instituto Riojano de la Vivienda respecto a la 
rehabilitación de la estructura existente en dicha plaza que 
actualmente se encuentra a medio construir. 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2088 

11L/PE-0975. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas 
piensa tomar el Gobierno de La Rioja ante el lamentable estado de 
la carretera LR-479. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 2088 

11L/PE-0976. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
importe y qué iniciativas se han realizado durante el año 2023 de 
los fondos para reservas de la biosfera del Plan de Recuperación 
Transformación y Resiliencia. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 2088 

11L/PE-0977. Pregunta con respuesta escrita sobre qué iniciativas 
tiene previsto realizar el Gobierno de La Rioja durante el año 2024 con 
los fondos para reservas de la biosfera del Plan de Recuperación 
Transformación y Resiliencia. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 2089 

11L/PE-0978. Pregunta con respuesta escrita sobre por qué se han 
retirado de la página web de la Fundación para la Transformación 
de La Rioja las ofertas de empleo de los diez puestos financiados 
con el programa Investigo. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2089 

11L/PE-0979. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene 
previsto contratar la Fundación para la Transformación de La Rioja 
los diferentes puestos que ya han sido aprobados con fondos 
europeos por el programa Investigo. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2089 

11L/PE-0980. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo se va a 
llevar a cabo la selección de las ofertas de empleo que ha 
realizado la Fundación para la Transformación de La Rioja de los 
diferentes puestos que ya han sido aprobados con fondos 
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europeos por el programa Investigo. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
2090 

11L/PE-0981. Pregunta con respuesta escrita sobre qué acciones 
ha desarrollado La Rioja Film Commission desde el mes de junio 
hasta la fecha de respuesta. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2090 

11L/PE-0983. Pregunta con respuesta escrita sobre el detalle 
pormenorizado de las acciones previstas por La Rioja Film 
Commission a lo largo del año 2024. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2090 

11L/PE-0984. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
estado actual del desarrollo de la Ley 3/2023, de 7 de marzo, de 
familias monoparentales en La Rioja. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2091 

11L/PE-0985. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el 
número de solicitudes de valoración de discapacidad pendientes de 
resolución, a fecha de respuesta. 
 Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2091 

SOLICITUDES DE INFORMACIÓN DE DIPUTADOS 
 Nuevas solicitudes de información presentadas  

11L/SIDI-0310. Solicitud de información sobre el expediente 
completo (solicitudes, autorizaciones, informes técnicos, etc.) de la 
actuación de corta de vegetación y movimientos de tierras 
acometidos en las orillas del río Leza a su paso por la localidad de 
Leza de Río Leza. 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2092 

11L/SIDI-0311. Solicitud de información sobre el expediente 
completo (solicitudes, autorizaciones, informes técnicos, etc.) de la 
actuación de corta de vegetación y movimientos de tierras 
acometidos en las orillas del río Tirón a su paso por la localidad de 
Tormantos en el año 2023. 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2092 

11L/SIDI-0312. Solicitud de información sobre el informe técnico o 
expediente completo sobre la corta a matarrasa de castaños de 
Indias en el camino de acceso a la finca La Fombera, propiedad de 
la Comunidad Autónoma. 
 Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/SIDI-0313. Solicitud de información sobre copia de los 
documentos entregados por el Gobierno de La Rioja a los 
integrantes de la Comisión de Seguimiento del Proyecto del Centro 
del Envase y el Embalaje en la reunión celebrada el día 24 de enero 
de 2024. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2093 

11L/SIDI-0314. Solicitud de información sobre copia digital del Plan 
de Fomento del Trabajo Autónomo y el Emprendimiento. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 2093 

11L/SIDI-0315. Solicitud de información sobre el estado de situación 
y ejecución del proyecto para la adecuación del camino verde en 
Cervera del Río Alhama. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2093 

11L/SIDI-0316. Solicitud de información sobre el estado de situación 
y ejecución del proyecto para la mejora de la calidad del agua de 
boca del núcleo urbano de Cervera del Río Alhama a través de una 
nueva conducción desde el arroyo Regajo, tal y como quedaba 
contemplado en el proyecto presentado por el Gobierno de La Rioja, 
a través de la Consejería de Sostenibilidad y Transición Ecológica, 
en marzo de 2023, con un plazo de ejecución de seis meses, cuyo 
presupuesto ascendía a 1.553.419,83 euros. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2094 

11L/SIDI-0317. Solicitud de información sobre relación de 
resoluciones de la consejería competente en materia de mayores y 
dependencia, emitidas en los años 2021, 2022 y 2023, por las que 
se deducen de las facturas importes en concepto de penalización a 
las empresas adjudicatarias del servicio de plazas de centro de día 
para personas mayores dependientes, con indicación del número de 
factura correspondiente, mes y año al que corresponden los 
servicios e incumplimientos e importe concreto al que asciende la 
penalización. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2094 

11L/SIDI-0318. Solicitud de información sobre relación de 
resoluciones de la consejería competente en materia de mayores y 
dependencia, emitidas en los años 2021, 2022 y 2023, por las que se 
deducen de las facturas importes en concepto de penalización a las 
empresas adjudicatarias del servicio de plazas de atención residencial 
para personas mayores dependientes, con indicación del número de 
factura correspondiente, mes y año al que corresponden los servicios 
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e incumplimientos e importe concreto al que asciende la penalización. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
2095 

11L/SIDI-0319. Solicitud de información sobre los pliegos de 
cláusulas administrativas particulares y pliegos de prescripciones 
técnicas correspondientes a todos y cada uno de los contratos 
administrativos de servicios correspondientes a plazas del servicio 
de centro de día para personas mayores dependientes, suscritos por 
la consejería competente en materia de mayores y dependencia, 
vigentes a fecha de la contestación a la presente iniciativa. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2095 

11L/SIDI-0320. Solicitud de información sobre los contratos 
administrativos correspondientes a plazas del servicio de centro de 
día para personas mayores dependientes, suscritos por la consejería 
competente en materia de mayores y dependencia, vigentes a fecha 
de la contestación a la presente iniciativa. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2096 

11L/SIDI-0321. Solicitud de información sobre los contratos 
administrativos correspondientes a plazas del servicio de atención 
residencial para personas mayores dependientes, suscritos por la 
consejería competente en materia de mayores y dependencia, 
vigentes a fecha de la contestación a la presente iniciativa. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2096 

11L/SIDI-0322. Solicitud de información sobre los pliegos de 
cláusulas administrativas particulares y pliegos de prescripciones 
técnicas correspondientes a todos y cada uno de los contratos 
administrativos de servicios correspondientes a plazas del servicio de 
atención residencial para personas mayores dependientes, suscritos 
por la consejería competente en materia de mayores y dependencia, 
vigentes a fecha de la contestación a la presente iniciativa. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2096 

11L/SIDI-0323. Solicitud de información sobre copia digital del 
Informe GEM Rural Rioja del año 2023. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 2097 

11L/SIDI-0324. Solicitud de información sobre copia íntegra de todo 
el expediente de la Fundación para la Transformación de La Rioja 
respecto a la oferta de empleo para la contratación de diez puestos 
financiados con el programa Investigo de fondos europeos. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/SIDI-0325. Solicitud de información sobre copia íntegra del 
expediente del Consejo de Gobierno del 6 de febrero de 2024 relativo 
a la aprobación del gasto a la Agencia de Desarrollo Económico de 
La Rioja de 55 millones para apoyar, durante 2024 y 2025, la actividad 
de trabajadores autónomos de todos los sectores profesionales de 
La Rioja. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2097 

11L/SIDI-0326. Solicitud de información sobre copia íntegra del 
expediente del Consejo de Gobierno del 29 de enero de 2024 relativo 
a la aprobación del gasto a la Agencia de Desarrollo Económico de 
La Rioja de 19 millones de euros para poner a disposición del tejido 
productivo para la realización de inversiones, incluyendo la 
adquisición del suelo en polígonos industriales. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2098 

11L/SIDI-0327. Solicitud de información sobre copia íntegra de todos 
los expedientes aprobados en los consejos de administración 
celebrados en la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja desde 
el 1 de julio de 2023 hasta la fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2098 

11L/SIDI-0328. Solicitud de información sobre copia de las actas de 
los consejos de administración celebrados en la Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rioja desde el 1 de julio de 2023 hasta 
la fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 2098 

11L/SIDI-0329. Solicitud de información a la Administración local 
(Ayuntamiento de Brieva de Cameros) sobre la copia detallada de 
las facturas vinculadas al proyecto Escuela de Pastores y su estado 
de pago. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 2099 

CREACIÓN DE COMISIONES ESPECIALES  

11L/CCE-0002. Solicitud de creación de Comisión de Estudio que 
analice el modelo actual de atención a las personas mayores y que 
plantee los cambios necesarios que se deben implementar para 
adaptarlo a la nueva realidad demográfica, social, cultural y 
económica de la sociedad riojana. 
 Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 Grupo Parlamentario Socialista. 
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PROPOSICIONES NO DE LEY EN PLENO 
 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 12 de febrero de 2024, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas y 
ordenar la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 Publicadas las proposiciones no de ley, los grupos parlamentarios podrán presentar enmiendas hasta el 
día anterior al de comienzo de la sesión en la que hayan de debatirse. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 12 de febrero de 2024. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
 
 

11L/PNLP-0097 - 1104794. Proposición no de ley relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al Gobierno 
riojano para que, a su vez, inste al Gobierno de España a proyectar y licitar antes del inicio de 2025 dos 
nuevos enlaces de la AP-68 (San Asensio-Ollauri y Aldeanueva de Ebro-Rincón de Soto-Alfaro) con el fin de 
mejorar la funcionalidad de la autopista antes de la finalización de la concesión y, por tanto, lograr una 
adecuada vertebración de la Comunidad y unas comunicaciones más seguras para todos los riojanos. 

  Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 El Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo dispuesto en los artículos 149 y concordantes del 
vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente proposición no de ley ante el Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 La autopista AP-68 es una infraestructura del Estado gestionada en régimen de concesión administrativa, 
que discurre por el norte de la Comunidad Autónoma de La Rioja (valle del Ebro) de este a oeste a lo largo de 
más de 120 kilómetros.  
 La concesión administrativa para la gestión de la autopista AP-68 finalizará a finales de 2026. A partir de 
ese momento, y si el actual Gobierno de España no impone nuevos peajes o pagos por uso a las autovías, 
según se comprometió con la Comisión Europea en 2021, dicha infraestructura quedará liberada del peaje y, 
por tanto, la circulación por esta vía será gratuita. Previamente, deberían finalizarse las obras de la ronda sur, 
que ya acumulan casi un año de retrasos, lo que implica que prácticamente 30 kilómetros de este tramo de 
autopista pasarán a formar parte de la autovía A-68. 
 Pero, caso de no actuar con antelación, esta vía de alta capacidad que se ideó para unir Bilbao con 
Zaragoza y Barcelona, (no obstante, se denominó Autopista Vasco-Aragonesa) seguirá sin ser plenamente 
útil para los riojanos ya que necesita nuevos enlaces que la hagan más funcional y permeable al tránsito de 
vehículos desde distintos puntos de la red de carreteras nacionales y autonómicas desde los que hoy no hay 
acceso. Hay que tener en cuenta que, en más de 44 años de historia de esta infraestructura, nunca se la ha 
dotado de un nuevo enlace que beneficie a los riojanos.  
 En el año 2017, el Gobierno de La Rioja realizó un "Estudio de mejora de la funcionalidad y capacidad de 
la AP-68 en la Comunidad Autónoma de La Rioja (pp. kk. 77+960 a 201+850)", que señaló una serie de 
potenciales nuevos enlaces que conseguirían esa ansiada permeabilización y, por tanto, mayor funcionalidad, 
es decir, mayor utilidad y usabilidad para los riojanos. Ello redundará en unas comunicaciones dentro de 
La Rioja más seguras por desarrollarse en una vía de las consideradas de alta capacidad compuesta en la 
mayor parte de su trazado por dos calzadas (una por sentido) de dos carriles cada una.  
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 Para empezar, parece lógico dotar a esta infraestructura de nuevos enlaces en aquellos tramos más 
largos en los que ahora no hay posibilidad de acceso (Calahorra-Alfaro y Cenicero-Haro). Sería aconsejable 
que esas actuaciones se dieran de forma equilibrada en el territorio, es decir, al menos un nuevo enlace en la 
Rioja Baja y otro más en la Rioja Alta. 
 Por todo lo anterior, el Grupo Parlamentario Popular presenta, para su debate y votación en Pleno, la 
siguiente  

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano para que, a su vez, inste al Gobierno de España a 
proyectar y licitar antes del inicio de 2025 dos nuevos enlaces de la AP-68 (San Asensio-Ollauri y Aldeanueva 
de Ebro-Rincón de Soto-Alfaro) con el fin de mejorar la funcionalidad de la autopista antes de la finalización 
de la concesión y, por tanto, lograr una adecuada vertebración de la Comunidad y unas comunicaciones más 
seguras para todos los riojanos.  
 Logroño, 1 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández. 
 
 

11L/PNLP-0098 - 1104973. Proposición no de ley relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al 
Gobierno riojano a denunciar ante el Gobierno de España y las instituciones europeas el Pacto Verde 
Europeo y las graves consecuencias que ha tenido para la economía española, en especial para el sector 
primario. 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, de acuerdo con lo dispuesto en los 
artículos 149 y concordantes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente proposición no de ley en 
Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 Durante años ha existido un consenso en las instituciones europeas, que han ido legislando contra los 
intereses de las naciones que conforman la Unión Europea y los distintos sectores que sustentan la 
economía y la prosperidad de los europeos. El sector primario es, sin duda, uno de los más perjudicados por 
la agenda verde impuesta por burócratas de Bruselas y asumida por los sucesivos gobiernos de España.  
 El Pacto Verde Europeo es el conjunto de medidas legales, políticas, económicas y financieras mediante 
las que, desde las instituciones de la Unión Europea, se está imponiendo una agenda de transformación de 
las economías de los estados miembros con el fin de adaptarlas a una serie de objetivos climáticos. El más 
importante de ellos, piedra de toque de todo el pacto, es alcanzar cero emisiones netas de gases de efecto 
invernadero para 2050. 
 Esta estrategia ha sido elaborada de espaldas a los españoles, que, sin embargo, son los que los que 
están soportando las peores consecuencias de las restricciones, normas y acciones del Pacto Verde 
Europeo. Para su desarrollo se han elaborado multitud de normas que recogen exigencias e imposiciones 
para nuestros productores que han lastrado la economía y la viabilidad de nuestro sector primario. Entre ellas 
destacan la Estrategia "De la Granja a la Mesa" y la Estrategia sobre Biodiversidad para 2030, que cada día 
sufren nuestros agricultores y ganaderos. 
 Todas estas normas aprobadas por burócratas a los que no les importa en absoluto la soberanía 
alimentaria de nuestras naciones, la prosperidad de nuestra gente y la pervivencia del mundo rural, han 
impuesto unos objetivos imposibles de cumplir cuya única consecuencia es situar nuestro producto nacional 
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frente a la competencia desleal de terceros países. Han pretendido desmontar nuestro sector primario y 
hacernos cada vez más dependientes del extranjero, dejando en manos de otras naciones la soberanía, el 
bienestar y la prosperidad de nuestro pueblo. 
 Estas restricciones en el uso de insumos agrícolas tradicionales, fertilizantes, antimicrobianos y pesticidas 
en toda la Unión Europea están provocando una reducción de nuestra producción agrícola y de nuestra 
competitividad en los mercados de exportación que tendrá como consecuencia una subida de precios que 
sufren los hogares. 
 Además, estas estrategias han utilizado lo que tradicionalmente han sido mecanismos de apoyo a 
distintos sectores como medida de coacción para que implementen sus agendas ideológicas. Así, la PAC, 
que ha servido como sustento a las actividades agrícolas y de impulso a la competitividad, está quedando 
progresivamente desplazada por la vinculación de las ayudas a criterios ideológicos ecologistas o, como en el 
caso de la última actualización de la PAC, la reversión del 10 % de la superficie productiva agraria. La nueva 
PAC establece objetivos gravosos para los agricultores y ganaderos españoles. Una PAC con un 40 % de su 
presupuesto destinado a objetivos ambientales no es la más propicia para respaldar al sector en un contexto 
de emergencia económica como el actual. Esta medida ya ha generado efectos adversos en el periodo de 
octubre a diciembre de 2023, con una disminución de 580 millones de euros en las ayudas directas de la 
PAC para el campo español, en comparación con el mismo periodo del año anterior. 
 Esta reducción del apoyo económico al sector primario se ha combinado con la imposición progresiva de 
nuevos impuestos, trabas legales y laberintos burocráticos que han llevado a las actividades agrícolas, 
ganaderas y pesqueras al borde de la desaparición por el aumento de costes y el abandono institucional. Del 
mismo modo, la resolución del Pacto Verde Europeo aprobada en 2020 impulsó el endurecimiento de las 
normas sobre bienestar animal, que también recaen sobre la industria agroalimentaria. 
 Por si fuera poco, esta situación se está combinando con la permisividad a la importación descontrolada 
de productos de terceros países que no cumplen con las normativas a las que están sometidos nuestros 
productores, ya sea en términos ambientales, de calidad o en lo referente a la regulación laboral.  
 Resulta incoherente exigir medidas coercitivas para el sector primario europeo al mismo tiempo que se 
autoriza la entrada de productos procedentes de países que no cumplen con esas mismas exigencias, 
generando una competencia desleal con los propios productos comunitarios. 
 Debemos destacar la implicación de los sucesivos gobiernos de España en todo este proceso, con 
continuas cesiones a las exigencias de los burócratas de Bruselas, aplicando gravosos impuestos y 
permitiendo una excesiva regulación que ha tenido consecuencias desastrosas para los productores y 
distribuidores españoles, hasta el punto de llevar a muchos productores al desánimo por mantener y legar la 
actividad familiar a sus hijos. 
 El principal ejemplo fue el acontecido el 15 de enero de 2020, cuando se sometió a votación en 
Estrasburgo la hoja de ruta del Pacto Verde Europeo, en la que Vox fue el único partido español que se 
opuso. Contrariamente, el Partido Popular y el Partido Socialista votaron a favor del texto, que establecía un 
"mayor nivel de ambición climática de la UE para 2030 y 2050". 
 Este no es un hecho aislado, ya que el 87,8 % de las medidas abordadas en el Parlamento Europeo 
durante la presente legislatura han obtenido el consenso entre el Partido Socialista y el Partido Popular. 
 Durante décadas se ha gestado un proceso de desarticulación de nuestro sector primario, hoy concretado 
en la asunción de los postulados de la Agenda 2030 y el Pacto Verde Europeo. 
 Precisamente frente a ese acuerdo se han rebelado los agricultores europeos y españoles. La 
sostenibilidad del campo y la transición hacia fuentes de energía menos contaminantes no puede, en ningún 
caso, llevarse a cabo al margen de los intereses de España y de nuestro sector primario. De ello depende el 
sustento de muchísimas familias. Las agendas ideológicas, en ningún caso, pueden estar por encima del 
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bienestar de los españoles. 
 Lo que empezó en lejanos despachos de las élites de Bruselas, alejadas de la realidad de la gente y que 
nadie ha elegido, tiene ya consecuencias directas en nuestra vida diaria. Lo vemos en los supermercados, 
con unos precios cada vez más elevados e inasequibles para familias y trabajadores. Lo vemos en el mundo 
rural, asfixiado, necesitado de agua y cada vez más despoblado, mientras se destruyen infraestructuras 
energéticas e hidráulicas y se abren las puertas de productos procedentes de terceros países con una 
calidad inferior y que no cumplen los durísimos requisitos que se les exige a nuestros productores. Y pronto 
lo sufriremos en forma de chantaje por parte de todas aquellas naciones de las que nos hemos hecho 
dependientes y a las que les hemos cedido nuestra soberanía alimentaria. 
 En virtud de lo expuesto, resulta necesario promover políticas que faciliten la libertad y la viabilidad 
económica de las unidades de producción e industrias vinculadas al sector primario, asegurar la pervivencia 
del mundo rural y terminar con todas las imposiciones ideológicas que pretenden acabar con nuestra 
soberanía alimentaria y hacernos dependientes de terceros países. 
 En concreto, el sector primario de La Rioja está hablando alto y claro con una serie de reivindicaciones, 
en línea precisamente de cuanto en esta iniciativa exponemos. 
 Así, desde el pasado día 6 de febrero, las movilizaciones ampliamente secundadas por nuestro sector 
primario lo están dejando patente por toda nuestra región: Logroño, Navarrete, Calahorra, Alfaro o Haro son 
simplemente algunos de los ejemplos más gráficos, y no podemos hacer oídos sordos ni quedarnos 
impasibles ante este drama personal. 
 Por todo ello, el Grupo Parlamentario Vox presenta para su debate y votación en Pleno la siguiente  

PROPOSICIÓN NO DE LEY 
 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a: 
  1. Denunciar ante el Gobierno de España y las instituciones europeas el Pacto Verde Europeo y las 
graves consecuencias que ha tenido para la economía española, en especial para el sector primario.  
  2. Promover, en el ámbito de sus competencias, la derogación de todas las políticas inspiradas en el 
Pacto Verde Europeo y en la Agenda 2030, especialmente la Estrategia "De la Granja a la Mesa" y la 
Estrategia sobre la Biodiversidad para 2030. 
  3. Favorecer una verdadera conservación del medio natural que conviva con el apoyo y el respeto a 
la actividad de nuestro sector primario. 
  4. Tomar las medidas necesarias para garantizar nuestra soberanía alimentaria en el marco de las 
competencias autonómicas, la eliminación de la competencia desleal y el fortalecimiento del principio de 
preferencia comunitaria. 
  5. Mostrarse favorable a revisar los acuerdos comerciales con terceros países para suspender 
inmediatamente aquellos que permitan la importación de productos que no cumplan las exigencias 
fitosanitarias impuestas a nuestros productores, así como a instar, a través del Gobierno de España, a las 
autoridades competentes a no ratificar ningún acuerdo comercial que desproteja a nuestro sector primario. 
  6. Expresar el apoyo y el respeto a las legítimas protestas y reivindicaciones populares que desde el 
mundo rural exigen el fin inmediato de las políticas ecologistas que amenazan gravemente su viabilidad. 
 Logroño, 7 de febrero de 2024. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/PNLP-0099 - 1105020. Proposición no de ley relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al 
Gobierno riojano a priorizar, ante los limitados fondos públicos, las ayudas al sector hacia el modelo 
agrario social y familiar, y a instar al Ministerio de Agricultura a impulsar una reforma de la PAC que 
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ponga en el centro a los agricultores europeos, recuperando los principios de preferencia comunitaria y 
de equiparación de rentas. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, en virtud de los artículos 149 y 
siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente proposición no de ley para su 
debate en Pleno:  

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 El sector agrario en nuestra comunidad y en el conjunto del Estado, fundamentalmente el modelo social y 
familiar, está atravesando una situación de crisis que no es puntual y que arrastra causas estructurales 
(climáticas o como consecuencia de la aplicación de las políticas agrarias y comerciales de la Unión Europea 
cada día más liberalizadoras, en un mercado con un alto componente especulativo y con una distribución que 
acumula mayor poder de negociación) que deben ser abordadas en su totalidad. La baja rentabilidad está 
motivando movilizaciones del sector productor en muchos países de la UE. Esta ola de protestas llega a 
España a través de las OPA (organizaciones profesionales agrarias) pero también a través de convocatorias 
supuestamente independientes que pretenden reproducir el fenómeno de las movilizaciones de camioneros 
en la pasada legislatura. 
 Algunas de las causas, como las que son derivadas de la crisis climática que padece el planeta, son más 
difícilmente abordables en el corto plazo, al menos desde nuestro marco de actuación, y es importante 
centrarnos en mitigar sus efectos y adaptarnos a la nueva situación. Otras, en cambio, como son las de 
carácter político y comercial, pueden ser revertidas de manera más inmediata desde los poderes públicos en 
los diferentes ámbitos. 
 En este último año la sequía ha sido, seguramente, el factor que más ha preocupado al sector agrario 
español. A este respecto, el Gobierno advierte en su plan Estrategia España 2050 que la temperatura de 
nuestro país va a seguir aumentando. Para dicho año, el clima de España será aún más cálido y, por tanto, 
las sequías mucho más intensas, llegando a afectar al 70 % del territorio. La situación es preocupante, sobre 
todo si se tienen en cuenta los datos que ofrecen nuestros embalses. La agricultura será el sector con mayor 
exposición al riesgo de sequía en la UE, con pérdidas acumuladas previstas de 1,8 billones de euros, 
equivalentes al 9,8 % de los ingresos del sector.  
 Dado el peso de la agricultura en nuestro país, las consecuencias de la sequía pueden ser catastróficas. 
En 2022, el sector aportó el 9,2 % del producto interior bruto, frente al 6,6 % que supuso en Europa. Es un 
hecho que el sector agrario en nuestro país se configura como un sector estratégico por su relevancia 
económica y social, pero sobre todo porque garantiza la seguridad alimentaria de la población suministrando 
los productos más esenciales, los alimentos.  
 Los productos básicos de la cesta de la compra, según el último dato disponible, subieron en un año 
el 18,93 % para los y las consumidoras, a pesar del mantenimiento de la rebaja del IVA. Mientras tanto, una 
buena parte de los productores agrícolas y ganaderos siguen sin percibir un precio justo. Es necesario 
equilibrar la balanza y desde las instituciones públicas se deben ofrecer soluciones a la situación de 
incertidumbre que viven las familias y las pequeñas explotaciones agroalimentarias, ejerciendo el control 
público para corregir situaciones coyunturales y proponer mejoras estructurales en la cadena alimentaria. 
 Por todo ello se presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a:   
  1. Priorizar, ante los limitados fondos públicos, las ayudas al sector hacia el modelo agrario social 
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y familiar. 
  2. Instar al Ministerio de Agricultura a impulsar una reforma de la PAC que ponga en el centro a las y 
los agricultores europeos, recuperando los principios de preferencia comunitaria y de equiparación de rentas. 
  3. Apostar por una flexibilización y simplificación de la actual PAC, teniendo en cuenta el tamaño de 
las explotaciones en la exigencia burocrática. 
  4. Garantizar la aplicación de la ley de la cadena alimentaria, entre otros aspectos, reforzando la 
inspección y el Observatorio de Precios y costes alimentarios. 
  5. Reconocer a las OPA (organizaciones profesionales agrarias) como las representantes e 
interlocutoras del sector en el marco de nuestro sistema democrático. 
 Logroño, 7 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PNLP-0100 - 1105021. Proposición no de ley relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al 
Gobierno riojano a reactivar, de manera urgente, el servicio de transporte público hasta la Residencia 
La Rioja (Albelda de Iregua), con los mismos horarios y frecuencias que existían con antelación a la 
pandemia. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, en virtud de los artículos 149 y 
siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente proposición no de ley para su 
debate en Pleno:  

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 La pandemia de covid-19 hizo necesario, por las circunstancias coyunturales del momento, adoptar 
ciertas decisiones para proteger la salud pública de las riojanas y los riojanos. Muchas de estas decisiones 
eran evidentes recortes y suspensiones de derechos, muy necesarios en ese momento, pero siempre bajo un 
criterio de temporalidad: hasta que se normalizase la situación sanitaria. Vimos así como se imponían las 
citas previas en la Administración, los horarios especiales de la hostelería, restricciones del transporte 
público, el uso obligatorio de mascarillas, etc. 
 Poco a poco, muchos de estos derechos han ido recuperando su vigencia, algunos antes y otros más 
tarde. Sin embargo, también existen multitud de casos en los que se ha aprovechado el difícil contexto que 
supuso la pandemia para realizar recortes definitivos en muchos servicios, sobre todo en muchos que ofrecen 
las administraciones públicas.  
 Es el caso concreto que denuncian los familiares y usuarios de la Residencia La Rioja, en Albelda de 
Iregua. Esta residencia, de titularidad pública pero gestionada por una empresa privada, está situada junto a 
la carretera N-111. Hasta la llegada del covid-19 hacía parada frente a la misma un autobús del servicio 
metropolitano de transporte, pero este se suspendió con la pandemia y no ha sido reactivado hasta ahora.  
 En la actualidad, la única forma de llegar hasta la residencia es en transporte privado, lo que supone un 
evidente impedimento para los residentes en la misma, muchos de los cuales por motivos evidentes no 
disponen de vehículo propio, y para los familiares que desean ir a visitarles. Esto tiene multitud de 
consecuencias negativas sobre los vínculos afectivos y sociales de las personas mayores que allí residen y 
sobre su bienestar general. 
 Por todo ello se presenta la siguiente 
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PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a reactivar, de manera urgente, el servicio de 
transporte público hasta la Residencia La Rioja (Albelda de Iregua), con los mismos horarios y frecuencias 
que existían con antelación a la pandemia. 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PNLP-0101 - 1105027. Proposición no de ley relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al 
Gobierno riojano a incrementar los umbrales de renta computables a cada unidad familiar para que así 
aumente el número de beneficiarios con derecho a becas de comedor escolar. 

  Javier García Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Javier García Ibáñez, portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, en nombre y representación del reseñado 
grupo parlamentario, según lo dispuesto en el artículo 23.4 del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, 
ante la Mesa de este órgano legislativo y de conformidad con lo establecido en los artículos 149 y siguientes del 
precitado Reglamento, presenta la siguiente proposición no de ley para su debate en Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 La realidad social demanda cada vez más de las administraciones educativas la prestación del servicio 
de comedor escolar, por lo que es ya una imperiosa necesidad prestar dicho servicio. 
 Para colaborar en la financiación de los gastos derivados del servicio del comedor escolar, la 
Administración educativa riojana dispone de una partida presupuestaria destinada a becas de comedor 
escolar. 
 Estas becas de comedor escolar son mucho más que una forma de complementar la labor educativa, ya 
que cumplen, sin duda, con una labor social y vienen a hacer efectivo el principio de equidad y la igualdad de 
oportunidades. 
 Por todo lo anterior, el Grupo Parlamentario Socialista en el Parlamento de La Rioja presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a:  
  1. Incrementar los umbrales de renta computables a cada unidad familiar para que así aumente el 
número de beneficiarios con derecho a becas de comedor escolar.  
  2. Asumir por parte del Gobierno de La Rioja ante la importante subida del precio de los menús 
escolares, derivados de la nueva adjudicación del servicio, de manera transitoria y hasta la finalización del 
curso escolar 2023-24, con efectos retroactivos, la diferencia del precio experimentado por cada menú para 
aliviar el elevado coste económico que están soportando las familias de los alumnos y alumnas no becados.  
 Logroño, 7 de febrero de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista: Javier García Ibáñez. 
 
 

11L/PNLP-0102 - 1105066. Proposición no de ley relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al 
Gobierno riojano a establecer un servicio de transporte a la Residencia de Personas Mayores La Rioja en 
Albelda de Iregua para garantizar el acceso de residentes y familiares. 

  Javier García Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Javier García Ibáñez, portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo establecido en 
los artículos 149 y siguientes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente 
proposición no de ley, para su tramitación reglamentaria ante el Pleno:  
 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a establecer un servicio de transporte a la Residencia 
de Personas Mayores La Rioja en Albelda de Iregua para garantizar el acceso de residentes y familiares. 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista: Javier García Ibáñez. 
 
 

11L/PNLP-0103 - 1105070. Proposición no de ley relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al 
Gobierno riojano a instar, a su vez, al Gobierno de España a que se cubran las vacantes y bajas de 
examinadores de tráfico en nuestra comunidad para un normal desarrollo de la actividad y a que se 
tomen las medidas oportunas para terminar con el atasco que la falta de personal en esta Jefatura 
Provincial de Tráfico ha provocado. 

  Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 El Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo dispuesto en los artículos 149 y concordantes del 
vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente proposición no de ley ante el Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 La Dirección General de Tráfico dispone de seis plazas de examinadores para nuestra comunidad, de las 
que tres no están cubiertas actualmente: una de ellas por vacante y otras dos por baja. Esta situación, 
mantenida en el tiempo, ha provocado que la lista de espera para poder examinarse de alguna de las 
pruebas prácticas de los distintos permisos de conducir alcance actualmente a las 2.300 personas, cifra que 
continúa en aumento. Esta circunstancia está afectando directamente a un sector económico como es el de 
las autoescuelas, además de la repercusión en el mercado laboral que la falta de personal con determinados 
permisos de conducir provoca en otros sectores de nuestra economía. 
 Es por ello que el Grupo Parlamentario Popular presenta la siguiente proposición no de ley: 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a que, a su vez, inste al Gobierno de España para 
que se cubran las vacantes y bajas de examinadores de tráfico en nuestra comunidad para un normal 
desarrollo de la actividad y a que se tomen las medidas oportunas para terminar con el atasco que la falta de 
personal en esta Jefatura Provincial de Tráfico ha provocado. 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández. 
 
 

11L/PNLP-0104 - 1105074. Proposición no de ley relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al 
Gobierno riojano para que, a su vez, inste al Gobierno de España a garantizar el servicio postal universal, 
cubriendo las necesidades de personal de la empresa pública Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, SA, 
y mejorando la mala organización del servicio, que está causando retrasos en el reparto en las zonas 
rurales de La Rioja. 

  Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 El Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo dispuesto en los artículos 149 y concordantes del 
vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente proposición no de ley ante el Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 La Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, SA, Correos, es la empresa pública responsable de prestar el 
servicio postal universal en España. Dicha empresa lleva registrando, según han reiterado las organizaciones 
sindicales, una continua falta de personal en nuestra comunidad, ya que no se cubren bajas, ni vacaciones ni 
vacantes por jubilación. Esta falta de efectivos repercute en el reparto, especialmente en las zonas rurales, 
donde cada cartero debe hacer su ruta para repartir el correo cada día a tiempo y donde es materialmente 
imposible que un efectivo haga el trabajo de dos. 
 Además de esta falta de trabajadores, se está constatando una mala organización del servicio en cuanto 
a la distribución de la plantilla y de los horarios de llegada de la correspondencia a nuestra comunidad. 
 Todo esto supone que determinadas zonas rurales de La Rioja estén durante días y semanas sin el 
servicio postal universal que debe garantizar esta empresa pública Sociedad Estatal de Correos y Telégrafos. 
Cabe recordar que en reiteradas ocasiones Correos ha difundido su apoyo al mundo rural con costosas 
campañas publicitarias como "Yo me quedo" o "Vive dónde quieras" mientras en nuestra comunidad 
desatiende a este mismo medio rural que dice apoyar. 
 Es por ello que el Grupo Parlamentario Popular presenta la siguiente  

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano para que, a su vez, inste al Gobierno de España a 
garantizar el servicio postal universal, cubriendo las necesidades de personal de la empresa pública 
Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, SA, y mejorando la mala organización del servicio, que está 
causando retrasos en el reparto en las zonas rurales de La Rioja.  
 Logroño, 8 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández. 
 
 

11L/PNLP-0105 - 1105080. Proposición no de ley relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al 
Gobierno riojano a poner en funcionamiento a la mayor brevedad, en el marco del Plan de Incentivo al 
Trabajo Autónomo de La Rioja, el Observatorio del Autónomo, para que monitorice y diagnostique la 
situación de nuestros autónomos riojanos y para que constituya un punto de encuentro donde poder 
aportar distintos mecanismos y herramientas e identificar buenas prácticas, áreas de mejora y estrategias 
de actuación acordes a las necesidades de cada momento.  

  Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 El Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo dispuesto en los artículos 149 y concordantes del 
vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente proposición no de ley ante el Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 La Rioja ha encabezado los últimos cuatro años la destrucción de trabajadores autónomos, parte 
fundamental del tejido empresarial riojano. En un contexto nacional de crecimiento (+ 2,3%), en La Rioja 
han descendido (- 4,79 %), llegando a perderse más de 1.000 empleos autónomos en los últimos tres años 
(2019-2023), uno al día, en especial en sectores claves: industria, comercio, construcción, hostelería, 
agricultura y ganadería. 
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 Como se puede comprobar, los autónomos han sido pieza fundamental en nuestro programa electoral, ya 
que los consideramos el paradigma de la persona libre y emprendedora. Programa que hoy es la hoja de ruta 
del Gobierno y un compromiso con todos los riojanos que se va cumpliendo. 
 En consecuencia, con el despliegue del programa del Partido Popular, el Gobierno de La Rioja ha 
presentado la puesta en marcha del Plan de Incentivo al Trabajo Autónomo de La Rioja, el primer plan 
específico de ayudas directas para los trabajadores autónomos riojanos, dotado con 55 millones de euros en 
ayudas directas, a las que podrán optar más de 24.000 personas. 
 Muy destacable es la importancia que tiene el hecho de que, por primera vez, se incluye como 
beneficiarios de este tipo de ayudas, que gestionará la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja, a los 
trabajadores agrícolas y ganaderos, que cotizan en el Régimen Especial Agrario y que hoy, más que nunca, 
atraviesan una situación crítica y difícil, a la que desde el Grupo Popular no podemos ser ajenos. 
 Por todo lo expuesto, el Grupo Parlamentario Popular presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a poner en funcionamiento a la mayor brevedad, en el 
marco del Plan de Incentivo al Trabajo Autónomo de La Rioja, el Observatorio del Autónomo, para que 
monitorice y diagnostique la situación de nuestros autónomos riojanos y para que constituya un punto de 
encuentro donde poder aportar distintos mecanismos y herramientas e identificar buenas prácticas, áreas de 
mejora y estrategias de actuación acordes a las necesidades de cada momento, colaborando directamente 
con el Gobierno de La Rioja y conformado por representantes de todos los trabajadores autónomos de 
La Rioja. 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández. 
 
 
 

MOCIONES CONSECUENCIA DE INTERPELACIÓN 
 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 12 de febrero de 2024, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas, 
ordenar la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento y su tramitación en la próxima sesión plenaria. 
 Los grupos parlamentarios podrán presentar enmiendas hasta el día anterior al de comienzo de la sesión 
en la que hayan de debatirse. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 12 de febrero de 2024. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
 
 

11L/MOCI-0007 - 1104907. Moción consecuencia de interpelación relativa a que el Parlamento de 
La Rioja inste al Gobierno riojano a revocar la Resolución 1/2024, de 24 de enero, de la Consejería de 
Salud y Políticas Sociales, sobre la imposición de penalidades en los contratos de servicios de atención 
residencial y centro de día para personas mayores en La Rioja. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, en virtud del 
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artículo 140 del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta, para su tramitación parlamentaria, 
la siguiente moción consecuencia de interpelación (11L/INTE-0037): 

MOCIÓN CONSECUENCIA DE INTERPELACIÓN 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a revocar la Resolución 1/2024, de 24 de enero, de la 
Consejería de Salud y Políticas Sociales, sobre la imposición de penalidades en los contratos de servicios de 
atención residencial y centro de día para personas mayores en La Rioja. 
 Logroño, 6 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/MOCI-0008 - 0114921. Moción consecuencia de interpelación relativa a que el Parlamento de 
La Rioja inste al Gobierno riojano a anular y dejar sin efecto la Resolución 1/2024, de 24 de enero, de la 
Consejería de Salud y Políticas Sociales, sobre la imposición de penalidades en los contratos de servicios 
de atención residencial y centro de día para personas mayores en La Rioja. 

  Javier García Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Javier García Ibáñez, portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, en nombre y representación del 
reseñado grupo, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 140 del vigente Reglamento del Parlamento 
de La Rioja, ante la Mesa de la Cámara presenta la siguiente moción consecuencia de interpelación: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 El Gobierno de La Rioja ha decidido suspender sine die la imposición de penalidades en los contratos de 
servicios de atención a residencias y centros de día para personas mayores en La Rioja, lo que va a tener 
repercusiones muy negativas en la adecuada atención a los usuarios de los centros (ya que no va a ser 
obligatorio cumplir las ratios de los trabajadores sociosanitarios), por el desvío de dichos pacientes al Servicio 
Riojano de Salud, ya de por sí colapsado, y además una sobrecarga en los trabajadores que prestan sus 
servicios en las residencias, que van a tener que realizar labores impropias de sus categorías. 
 Por todo lo anterior, se presenta la siguiente 

MOCIÓN CONSECUENCIA DE INTERPELACIÓN 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno riojano a anular y dejar sin efecto la Resolución 1/2024, 
de 24 de enero, de la Consejería de Salud y Políticas Sociales, sobre la imposición de penalidades en los 
contratos de servicios de atención residencial y centro de día para personas mayores en La Rioja. 
 Logroño, 5 de febrero de 2024. El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista: Javier García Ibáñez. 
 
 
 

PREGUNTAS ORALES EN PLENO 
 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 12 de febrero de 2024, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas y 
ordenar la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 12 de febrero de 2024. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
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11L/POP-0903 - 1104734. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene previsto la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente seguir autorizando la destrucción de las riberas 
de los ríos riojanos. 

  Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús María García García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Tiene previsto la consejera de agricultura y ganadería seguir autorizando la destrucción de las riberas 
de los ríos riojanos? 
 Logroño, 30 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Jesús María García 
García.  
 
 

11L/POP-0904 - 1104768. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué consiste el programa 
presentado por el Gobierno de La Rioja "Digitalízate con La Rioja". 

  Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Mar Cotelo Balmaseda, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿En qué consiste el programa presentado por el Gobierno de La Rioja "Digitalízate con La Rioja"? 
 Logroño, 31 de enero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Mar Cotelo Balmaseda.  
 
 

11L/POP-0905 - 1104769. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué es la herramienta "Dónde van 
mis impuestos", que ha implementado el Gobierno de La Rioja recientemente. 

  Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Mar Cotelo Balmaseda, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué es la herramienta "Dónde van mis impuestos", que ha implementado el Gobierno de La Rioja 
recientemente? 
 Logroño, 31 de enero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Mar Cotelo Balmaseda.  
 
 

11L/POP-0906 - 1104770. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en cuánto ha incrementado el 
Gobierno de La Rioja la partida destinada a las becas de comedor escolar para este año. 

  Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Mar Cotelo Balmaseda, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿En cuánto ha incrementado el Gobierno de La Rioja la partida destinada a las becas de comedor escolar 
para este año? 
 Logroño, 31 de enero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Mar Cotelo Balmaseda.  
 
 

11L/POP-0907 - 1104786. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué opinión le merece a la 
consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente la propuesta de "arranque voluntario 
y subvencionado" de hectáreas de viñedo planteada por Bodegas Familiares de Rioja. 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué opinión le merece a la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente la 
propuesta de "arranque voluntario y subvencionado" de hectáreas de viñedo planteada por Bodegas 
Familiares de Rioja? 
 Logroño, 31 de enero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre 
Castillo.  
 
 

11L/POP-0908 - 1104787. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si está estudiando el Gobierno de 
La Rioja, a través de la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente, 
subvencionar el arranque voluntario de hectáreas de viñedo, tal y como plantea Bodegas Familiares 
de Rioja. 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Está estudiando el Gobierno de La Rioja, a través de la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural y Medio Ambiente, subvencionar el arranque voluntario de hectáreas de viñedo, tal y como plantea 
Bodegas Familiares de Rioja? 
 Logroño, 31 de enero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre 
Castillo.  
 
 

11L/POP-0909 - 1104788. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente que el Gobierno de La Rioja está tomando 
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medidas suficientes para hacer frente a la crisis del sector vitivinícola, teniendo en cuenta que ya hay 
sobre la mesa una propuesta para el arranque voluntario de hectáreas de viñedo. 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente que el Gobierno de 
La Rioja está tomando medidas suficientes para hacer frente a la crisis del sector vitivinícola, teniendo en 
cuenta que ya hay sobre la mesa una propuesta para el arranque voluntario de hectáreas de viñedo? 
 Logroño, 31 de enero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre 
Castillo.  
 
 

11L/POP-0910 - 1104789. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente que las medidas de ayuda a la destilación en 
crisis son suficientes para contrarrestar la crisis del sector vitivinícola. 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente que las medidas de 
ayuda a la destilación en crisis son suficientes para contrarrestar la crisis del sector vitivinícola? 
 Logroño, 31 de enero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre 
Castillo.  
 
 

11L/POP-0911 - 1104790. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente la posibilidad de subvencionar el arranque 
voluntario de hectáreas de viñedo, tal y como plantea Bodegas Familiares de Rioja. 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente la posibilidad de 
subvencionar el arranque voluntario de hectáreas de viñedo, tal y como plantea Bodegas Familiares de Rioja? 
 Logroño, 31 de enero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre 
Castillo.  
 



 
 
 
Página 2060 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 56 
 14 de febrero de 2024 
 
 
 
 

11L/POP-0912 - 1104791. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente que ha llegado el momento de plantearse 
medidas serias estructurales y no coyunturales, como viene ocurriendo hasta el momento, para revertir la 
crisis del sector vitivinícola en nuestra región. 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente que ha llegado el 
momento de plantearse medidas serias estructurales y no coyunturales, como viene ocurriendo hasta el 
momento, para revertir la crisis del sector vitivinícola en nuestra región? 
 Logroño, 31 de enero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre 
Castillo.  
 
 

11L/POP-0913 - 1104792. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si no considera dramático la 
consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente que se esté planteando ya la 
posibilidad de arrancar hectáreas de viñedo para hacer frente a la crisis del sector, especialmente 
después de haber destinado 15 millones de euros a subvenciones para la destilación en crisis. 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿No considera dramático la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente que se 
esté planteando ya la posibilidad de arrancar hectáreas de viñedo para hacer frente a la crisis del sector, 
especialmente después de haber destinado 15 millones de euros a subvenciones para la destilación en 
crisis? 
 Logroño, 31 de enero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre 
Castillo.  
 
 

11L/POP-0914 - 1104872. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas está tomando el 
Gobierno de La Rioja para el fomento de la lectura en La Rioja. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, en virtud de los artículos 141 y 
siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente pregunta oral al Gobierno de 
La Rioja para su debate en Pleno: 
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 ¿Qué medidas está tomando el Gobierno de La Rioja para el fomento de la lectura en La Rioja? 
 Logroño, 2 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Socialista: Henar Moreno Martínez.  
 
 

11L/POP-0915 - 1104873. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas piensa realizar el 
Gobierno de La Rioja para garantizar el servicio de biblioteca en Santo Domingo de La Calzada. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, en virtud de los artículos 141 y 
siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente pregunta oral al Gobierno de 
La Rioja para su debate en Pleno: 
 ¿Qué medidas piensa realizar el Gobierno de La Rioja para garantizar el servicio de biblioteca en Santo 
Domingo de La Calzada? 
 Logroño, 2 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez.  
 
 

11L/POP-0916 - 1104931. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si se está actualmente 
negociando un nuevo convenio entre el Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja y UNRWA 
España y, en todo caso, si está previsto suscribir un convenio a lo largo de 2024. 

  Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud de los artículos 141.2.a) y 
demás relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo 
de Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral 
en Pleno: 
 ¿Se está actualmente negociando un nuevo convenio entre el Gobierno de la Comunidad Autónoma de 
La Rioja y UNRWA España? Y, en todo caso, si se tiene previsto suscribir un convenio a lo largo de 2024. 
 Logroño, 6 de febrero de 2024. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López.  
 
 

11L/POP-0917 - 1104970. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a tomar el 
Gobierno de La Rioja en relación con las reivindicaciones de las organizaciones profesionales agrarias de 
nuestra región. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, en virtud de los artículos 141 y 
siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente pregunta oral al Gobierno de 
La Rioja para su debate en Pleno: 
 ¿Qué medidas va a tomar el Gobierno de La Rioja en relación con las reivindicaciones de las 
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organizaciones profesionales agrarias de nuestra región? 
 Logroño, 6 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez.  
 
 

11L/POP-0918 - 1104971. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si va a atender el Gobierno de 
La Rioja las justas reivindicaciones del sector primario riojano. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, en virtud de los artículos 141 y 
siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente pregunta oral al Gobierno de 
La Rioja para su debate en Pleno: 
 ¿Va a atender el Gobierno de La Rioja las justas reivindicaciones del sector primario riojano? 
 Logroño, 6 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez.  
 
 

11L/POP-0919 - 1105024. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué el servicio de transporte 
público ya no tiene parada en la Residencia La Rioja (Albelda de Iregua). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, en virtud de los artículos 141 y 
siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente pregunta oral al Gobierno de 
La Rioja para su debate en Pleno: 
 ¿Por qué el servicio de transporte público ya no tiene parada en la Residencia La Rioja (Albelda de Iregua)? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez.  
 
 

11L/POP-0920 - 1105025. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene intención el Gobierno de 
La Rioja de reactivar el transporte público que daba servicio a la Residencia La Rioja (Albelda de Iregua). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, en virtud de los artículos 141 y 
siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente pregunta oral al Gobierno de 
La Rioja para su debate en Pleno: 
 ¿Tiene intención el Gobierno de La Rioja de reactivar el transporte público que daba servicio a la 
Residencia La Rioja (Albelda de Iregua)? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez.  
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11L/POP-0921 - 1105026. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué el servicio de transporte 
público ya no da servicio a los usuarios y familiares de la Residencia La Rioja (Albelda de Iregua). 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, en virtud de los artículos 141 y 
siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente pregunta oral al Gobierno de 
La Rioja para su debate en Pleno: 
 ¿Por qué el servicio de transporte público ya no da servicio a los usuarios y familiares de la Residencia 
La Rioja (Albelda de Iregua)? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez.  
 
 

11L/POP-0922 - 1105028. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas concretas se van a 
implementar desde la Consejería de Educación y Empleo en apoyo de la educación y la escuela rural. 

  Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué medidas concretas se van a implementar desde la Consejería de Educación y Empleo en apoyo de 
la educación y la escuela rural? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola.  
 
 

11L/POP-0923 - 1105029. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué opinión tiene la consejera de 
Agricultura de las declaraciones de los representantes de los sindicatos agrarios, que textualmente dicen 
que, "ante la pasividad de la consejera de Agricultura", han decidido solicitar una reunión al más alto nivel 
con el presidente del Gobierno, dada la situación en la que se encuentra la agricultura en nuestra región. 

  Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús María García García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué opinión tiene la consejera de Agricultura de las declaraciones de los representantes de los 
sindicatos agrarios, que textualmente dicen que, "ante la pasividad de la consejera de Agricultura", han 
decidido solicitar una reunión al más alto nivel con el presidente del Gobierno, dada la situación en la que se 
encuentra la agricultura en nuestra región? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Jesús María García García.  
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11L/POP-0924 - 1105030. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si está en la planificación 
educativa del Gobierno de La Rioja construir un nuevo CEIP en la localidad de Ollauri. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Está en la planificación educativa del Gobierno de La Rioja construir un nuevo CEIP en la localidad de 
Ollauri? 
 Logroño, 7 de febrero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Teresa Villuendas 
Asensio.  
 
 

11L/POP-0925 - 1105031. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo tiene previsto el Gobierno 
de La Rioja iniciar la construcción de un CEIP en la localidad de Ollauri. 

  María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno de La Rioja iniciar la construcción de un CEIP en la localidad de 
Ollauri? 
 Logroño, 7 de febrero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Teresa Villuendas 
Asensio.  
 
 

11L/POP-0926 - 1105032. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el Gobierno 
de La Rioja de la disminución del gasto en Atención Primaria por persona en el año 2014 en nuestra 
comunidad autónoma. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué valoración hace el Gobierno de La Rioja de la disminución del gasto en Atención Primaria por 
persona en el año 2014 en nuestra comunidad autónoma? 
 Logroño, 7 de febrero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan.  
 
 

11L/POP-0927 - 1105071. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es la previsión de cierre del 
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ejercicio 2023 en La Rioja. 
  Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Cristina Maiso Fernández, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuál es la previsión de cierre del ejercicio 2023 en La Rioja? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández.  
 
 

11L/POP-0928 - 1105072. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo ha sido el comportamiento 
de la recaudación en los últimos años en La Rioja. 

  Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Cristina Maiso Fernández, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo ha sido el comportamiento de la recaudación en los últimos años en La Rioja? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández.  
 
 

11L/POP-0929 - 1105073. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué consisten las nuevas 
medidas que el Gobierno de La Rioja va a destinar para ayudar a las empresas a comprar suelo 
industrial. 

  Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Cristina Maiso Fernández, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿En qué consisten las nuevas medidas que el Gobierno de La Rioja va a destinar para ayudar a las 
empresas a comprar suelo industrial? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández.  
 
 

11L/POP-0930 - 1105075. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué planes tiene el Gobierno de 
La Rioja en materia de política industrial para la presente legislatura. 

  Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Cristina Maiso Fernández, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
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artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué planes tiene el Gobierno de La Rioja en materia de política industrial para la presente legislatura? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández.  
 
 

11L/POP-0931 - 1105076. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a impulsar el 
Gobierno de La Rioja a lo largo de este año para proteger a los agricultores y ganaderos riojanos. 

  Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Cristina Maiso Fernández, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué medidas va a impulsar el Gobierno de La Rioja a lo largo de este año para proteger a los 
agricultores y ganaderos riojanos? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández.  
 
 

11L/POP-0932 - 1105077. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué medida va a beneficiar el 
Plan de Incentivo al Trabajo Autónomo a los agricultores y ganaderos riojanos. 

  Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Cristina Maiso Fernández, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿En qué medida va a beneficiar el Plan de Incentivo al Trabajo Autónomo a los agricultores y ganaderos 
riojanos? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández.  
 
 

11L/POP-0933 - 1105078. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo está impulsando el 
Gobierno la Alianza Riojana por la Salud. 

  Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Cristina Maiso Fernández, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo está impulsando el Gobierno la Alianza Riojana por la Salud? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández.  
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11L/POP-0934 - 1105079. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué resultados está obteniendo la 
Alianza Riojana por la Salud impulsada desde el Gobierno autonómico. 

  Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Cristina Maiso Fernández, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué resultados está obteniendo la Alianza Riojana por la Salud impulsada desde el Gobierno 
autonómico? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández.  
 
 

11L/POP-0935 - 1105081. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué está haciendo el Gobierno 
regional para cuidar la salud mental y emocional de los profesionales sanitarios y sociosanitarios. 

  Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Cristina Maiso Fernández, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué está haciendo el Gobierno regional para cuidar la salud mental y emocional de los profesionales 
sanitarios y sociosanitarios? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández.  
 
 

11L/POP-0936 - 1105082. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué inversiones está realizando o 
prevé realizar el Gobierno regional para mejorar los consultorios locales. 

  Cristina Maiso Fernández ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Cristina Maiso Fernández, portavoz del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué inversiones está realizando o prevé realizar el Gobierno regional para mejorar los consultorios locales? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Popular: Cristina Maiso Fernández.  
 
 

11L/POP-0937 - 1105084. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué se consideran inviables 
las condiciones de la subvención nominativa de 20 millones de euros del Ministerio para adquirir por parte 
del Gobierno de La Rioja antes del 31 de diciembre de 2024 todos los terrenos de los polígonos 
industriales en La Senda y El Recuenco, prácticamente un millón de metros cuadrados. 

  David Mena Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 David Mena Ibáñez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Por qué se consideran inviables las condiciones de la subvención nominativa de 20 millones de euros del 
Ministerio para adquirir por parte del Gobierno de La Rioja antes del 31 de diciembre de 2024 todos los terrenos 
de los polígonos industriales en La Senda y El Recuenco (prácticamente un millón de metros cuadrados)? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: David Mena Ibáñez.  
 
 

11L/POP-0938 - 1105085. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si ha influido la mala gestión en la 
anterior legislatura del Gobierno de La Rioja y la inflexibilidad del Estado a la hora de revisar las condiciones 
de la subvención para el desarrollo industrial de 20 millones de euros para poder llevarla a cabo. 

  David Mena Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 David Mena Ibáñez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Ha influido la mala gestión en la anterior legislatura del Gobierno de La Rioja y la inflexibilidad del 
Estado a la hora de revisar las condiciones de la subvención para el desarrollo industrial de 20 millones de 
euros para poder llevarla a cabo? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: David Mena Ibáñez.  
 
 

11L/POP-0939 - 1105086. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué pasos está siguiendo el 
Gobierno de La Rioja para promover el desarrollo y la disponibilidad de suelo industrial en la región con el 
objetivo de impulsar la inversión empresarial. 

  Catalina Bastida de Miguel ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Catalina Bastida de Miguel, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué pasos está siguiendo el Gobierno de La Rioja para promover el desarrollo y la disponibilidad de 
suelo industrial en la región con el objetivo de impulsar la inversión empresarial? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Catalina Bastida de Miguel.  
 
 

11L/POP-0940 - 1105087. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué razones han llevado al 
Gobierno de La Rioja a aprobar un Plan de Incentivo al Trabajo Autónomo, cuya medida principal es la 
ayuda directa que oscila entre 2.100 y 2.700 euros. 

  David Mena Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 David Mena Ibáñez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué razones han llevado al Gobierno de La Rioja a aprobar un Plan de Incentivo al Trabajo Autónomo, 
cuya medida principal es la ayuda directa que oscila de 2.100 € a 2.700 €? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: David Mena Ibáñez.  
 
 

11L/POP-0941 - 1105088. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué pasos está siguiendo el 
Gobierno de La Rioja para promover el desarrollo y la disponibilidad de suelo industrial en la región con el 
objetivo de impulsar la creación de empleo. 

  Catalina Bastida de Miguel ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Catalina Bastida de Miguel, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué pasos está siguiendo el Gobierno de La Rioja para promover el desarrollo y la disponibilidad de 
suelo industrial en la región con el objetivo de impulsar la creación de empleo? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Catalina Bastida de Miguel.  
 
 

11L/POP-0942 - 1105089. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si el Gobierno de La Rioja ha 
buscado la manera de aligerar al máximo la burocracia a la hora de tramitar las ayudas directas del Plan 
de Incentivo al Trabajo Autónomo. 

  David Mena Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 David Mena Ibáñez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿El Gobierno de La Rioja ha buscado la manera de aligerar al máximo la burocracia a la hora de tramitar 
las ayudas directas del Plan de Incentivo al Trabajo Autónomo? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: David Mena Ibáñez.  
 
 

11L/POP-0943 - 1105090. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué pasos está siguiendo el 
Gobierno de La Rioja para promover el desarrollo y la disponibilidad de suelo industrial en la región con el 
objetivo del fortalecimiento del tejido industrial local. 

  Catalina Bastida de Miguel ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Catalina Bastida de Miguel, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué pasos está siguiendo el Gobierno de La Rioja para promover el desarrollo y la disponibilidad de 
suelo industrial en la región con el objetivo del fortalecimiento del tejido industrial local? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Catalina Bastida de Miguel.  
 
 

11L/POP-0944 - 1105091. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el consejero 
de Educación y Empleo de las medidas que quiere establecer el Gobierno de España sobre las 
asignaturas de Matemáticas y Lectura después de los resultados del Informe PISA. 

  María Pilar Almendáriz Bayo ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Pilar Almendáriz Bayo, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en 
los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué valoración hace el consejero de Educación y Empleo sobre las medidas que quiere establecer el 
Gobierno de España sobre las asignaturas de Matemáticas y Lectura después de los resultados del Informe 
PISA? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: María Pilar Almendáriz Bayo.  
 
 

11L/POP-0945 - 1105092. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué consisten los ejes 
principales del Plan Estratégico de Subvenciones 2024, impulsado desde la Agencia de Desarrollo 
Económico de La Rioja, destinados al tejido empresarial para la realización de inversiones, incluyendo la 
adquisición de parcelas en polígonos industriales. 

  Catalina Bastida de Miguel ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Catalina Bastida de Miguel, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿En qué consisten los ejes principales del Plan Estratégico de Subvenciones 2024, impulsado desde la 
Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja, destinados al tejido empresarial para la realización de 
inversiones, incluyendo la adquisición de parcelas en polígonos industriales? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Catalina Bastida de Miguel.  
 
 

11L/POP-0946 - 1105093. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo está funcionando el servicio 
después de un mes de que se hiciera cargo la empresa Mediterránea de Catering del servicio de 
comedores escolares de forma transitoria hasta la nueva adjudicación. 

  Carlos Paúl Lapedriza ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Paúl Lapedriza, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 La empresa Mediterránea de Catering es la empresa que presta el servicio de comedores escolares de 
forma transitoria hasta la nueva adjudicación. ¿Cómo está funcionando el servicio después de un mes desde 
que se hiciera cargo del mismo? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Paúl Lapedriza.  
 
 

11L/POP-0947 - 1105094. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué políticas está desarrollando el 
Gobierno de La Rioja, a través de la Subdirección General de Diálogo Social y Relaciones Laborales, en 
materia de salud laboral. 

  Catalina Bastida de Miguel ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Catalina Bastida de Miguel, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué políticas está desarrollando el Gobierno de La Rioja, a través de la Subdirección General de 
Diálogo Social y Relaciones Laborales, en materia de salud laboral? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Catalina Bastida de Miguel.  
 
 

11L/POP-0948 - 1105095. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en cuánto ha ampliado la ayuda 
debido al cambio de empresa que presta el servicio de comedores escolares y mejorando la calidad y el 
precio de los menús, ya que el Gobierno de La Rioja ha ampliado la partida de ayudas para los usuarios. 

  Carlos Paúl Lapedriza ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Paúl Lapedriza, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 Debido al cambio de empresa que presta el servicio de comedores escolares y mejorando la calidad y el 
precio de los menús, el Gobierno de La Rioja ha ampliado la partida de ayudas para los usuarios. ¿En cuánto 
ha ampliado la ayuda? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Paúl Lapedriza.  
 
 

11L/POP-0949 - 1105096. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué peticiones ha trasladado el 
Gobierno de La Rioja al Ministerio de Agricultura para defender al sector agrario. 

  Sergio Álvarez Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sergio Álvarez Martínez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué peticiones ha trasladado el Gobierno de La Rioja al Ministerio de Agricultura para defender al sector 
agrario? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Sergio Álvarez Martínez.  
 
 

11L/POP-0950 - 1105097. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuáles son las necesidades que 
se deben atender con la puesta en marcha del proyecto "Digitalízate con La Rioja". 

  Víctor Visairas Blanco ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Víctor Visairas Blanco, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuáles son las necesidades que se deben atender con la puesta en marcha del proyecto "Digitalízate 
con La Rioja"? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Víctor Visairas Blanco.  
 
 

11L/POP-0951 - 1105098. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué peticiones ha trasladado el 
Gobierno de La Rioja a la Comisión Europea para defender el sector agrario. 

  Sergio Álvarez Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sergio Álvarez Martínez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué peticiones ha trasladado el Gobierno de La Rioja a la Comisión Europea para defender el sector 
agrario? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Sergio Álvarez Martínez.  
 
 

11L/POP-0952 - 1105099. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas se han puesto en 
marcha en los centros educativos riojanos para regular el uso del móvil por parte del alumnado. 

  Víctor Visairas Blanco ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Víctor Visairas Blanco, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
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 ¿Qué medidas se han puesto en marcha en los centros educativos riojanos para regular el uso del móvil 
por parte del alumnado? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Víctor Visairas Blanco.  
 
 

11L/POP-0953 - 1105100. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué impacto cree que tendrá el 
impulso de la construcción de viviendas de protección oficial en la modificación de los precios de venta. 

  Víctor Visairas Blanco ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Víctor Visairas Blanco, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué impacto cree que tendrá el impulso de la construcción de viviendas de protección oficial en la 
modificación de los precios de venta? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Víctor Visairas Blanco.  
 
 

11L/POP-0955 - 1105102. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de 
La Rioja que la puesta en marcha de otras actividades diferentes a la práctica del esquí puede impulsar la 
afluencia turística en Ezcaray y su entorno. 

  Víctor Visairas Blanco ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Víctor Visairas Blanco, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en los 
artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja que la puesta en marcha de otras actividades diferentes a la práctica 
del esquí puede impulsar la afluencia turística en Ezcaray y su entorno? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Víctor Visairas Blanco.  
 
 
 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA 
Nuevas preguntas formuladas 

 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 12 de febrero de 2024, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas y ordenar la 
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento.  
 El Gobierno de La Rioja deberá facilitar la contestación dentro de los quince días siguientes a su publicación. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 12 de febrero de 2024. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
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11L/PE-0931 - 1104735. Pregunta con respuesta escrita sobre por qué motivo se han talado todos los 
ejemplares de castaño de Indias existentes en el camino de acceso a la finca La Fombera sin poner en 
marcha previamente otras medidas menos traumáticas, como tratamientos fitosanitarios, entresaca o 
poda selectiva de ramas o ejemplares afectados. 

  Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús María García García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Por qué motivo se han talado todos los ejemplares de castaño de Indias existentes en el camino de 
acceso a la finca La Fombera sin poner en marcha previamente otras medidas menos traumáticas, como 
tratamientos fitosanitarios, entresaca o poda selectiva de ramas o ejemplares afectados? 
 Logroño, 30 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Jesús María García 
García. 
 
 

11L/PE-0936 - 1104740. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la relación de conferencias 
sectoriales en las que ha participado La Rioja durante el año 2023 y que tienen relación con gestión y 
ejecución del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, especificando fecha de celebración, 
denominación y objeto de las mismas. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la relación de conferencias sectoriales en las que ha participado La Rioja durante el año 2023 y 
que tienen relación con gestión y ejecución del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, 
especificando fecha de celebración, denominación y objeto de las mismas? 
 Logroño, 29 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-0937 - 1104741. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el detalle de los fondos que se han 
comprometido con La Rioja en cada una de las conferencias sectoriales, en el marco del Plan de 
Recuperación, Transformación y Resiliencia, celebradas durante el año 2023, desglosado por 
consejerías, por componentes y por proyectos. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
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 ¿Cuál es el detalle de los fondos que se han comprometido con La Rioja en cada una de las conferencias 
sectoriales, en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, celebradas durante el 
año 2023, desglosado por consejerías, por componentes y por proyectos? 
 Logroño, 29 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-0938 - 1104742. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la relación detallada de cada uno 
de los proyectos financiados en La Rioja con cargo a los fondos REACT-EU, con detalle de su 
denominación, la entidad que lo ejecuta y su presupuesto. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la relación detallada de cada uno de los proyectos financiados en La Rioja con cargo a los 
fondos REACT-EU, con detalle de su denominación, la entidad que lo ejecuta y su presupuesto? 
 Logroño, 29 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-0939 - 1104743. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el porcentaje de ejecución de cada 
uno de los proyectos financiados en La Rioja con cargo a los fondos REACT-EU. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el porcentaje de ejecución de cada uno de los proyectos financiados en La Rioja con cargo a los 
fondos REACT-EU? 
 Logroño, 29 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-0940 - 1104744. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la relación detallada de cada uno 
de los proyectos financiados en La Rioja con cargo al marco financiero plurianual (MFP) 2021-2027, con 
detalle de su denominación, la entidad que lo ejecuta y su presupuesto. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
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Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la relación detallada de cada uno de los proyectos financiados en La Rioja con cargo al marco 
financiero plurianual (MFP) 2021-2027, con detalle de su denominación, la entidad que lo ejecuta y su 
presupuesto? 
 Logroño, 29 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-0941 - 1104745. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el porcentaje de ejecución de cada 
uno de los proyectos financiados en La Rioja con cargo al marco financiero plurianual (MFP) 2021-2027. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el porcentaje de ejecución de cada uno de los proyectos financiados en La Rioja con cargo al 
marco financiero plurianual (MFP) 2021-2027? 
 Logroño, 29 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-0942 - 1104746. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el detalle del grado de ejecución 
presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en el Plan 
Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2023 de la intervención Ayuntamiento de Haro: 
"Haro Wine Tourism & Talent". 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los 
objetivos establecidos en el Plan Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2023 de la 
intervención Ayuntamiento de Haro: "Haro Wine Tourism & Talent"? 
 Logroño, 29 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-0943 - 1104747. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el detalle del grado de ejecución 
presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en el Plan 
Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2023 de la intervención Ayuntamiento de Ocón: 
"Ocón, paisaje humanizado". 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los 
objetivos establecidos en el Plan Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2023 de la 
intervención Ayuntamiento de Ocón: "Ocón, paisaje humanizado"? 
 Logroño, 29 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-0944 - 1104748. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el detalle del grado de ejecución 
presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en el Plan 
Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2023 de la intervención Valle de la Lengua: "Plan 
de Sostenibilidad Turística Valle de la Lengua". 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los 
objetivos establecidos en el Plan Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2023 de la 
intervención Valle de La Lengua: "Plan de Sostenibilidad Turística Valle de la Lengua"? 
 Logroño, 29 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-0945 - 1104749. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el detalle del grado de ejecución 
presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en la Acción de 
Cohesión entre Destinos (ACD) 2023 de la intervención "ACD: Enoturismo sostenible y turismo idiomático 
como ejes vertebradores y elementos de cohesión de La Rioja". 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos 
y los objetivos establecidos en la Acción de Cohesión entre Destinos (ACD) 2023 de la intervención 
"ACD: Enoturismo sostenible y turismo idiomático como ejes vertebradores y elementos de cohesión de 
La Rioja"? 
 Logroño, 29 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-0946 - 1104750. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el detalle del grado de ejecución 
presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en el Plan 
Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2022 de la intervención Valle de la Lengua 
(Mancomunidad): "Valle de la Lengua, turismo idiomático sostenible". 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los 
objetivos establecidos en el Plan Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2022 de la 
intervención Valle de la Lengua (Mancomunidad): "Valle de la Lengua, turismo idiomático sostenible"? 
 Logroño, 29 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-0947 - 1104751. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el detalle del grado de ejecución 
presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en el Plan 
Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2022 de la intervención "Calahorra, 
enogastronómica". 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los 
objetivos establecidos en el Plan Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2022 de la 
intervención "Calahorra, enogastronómica"? 
 Logroño, 29 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-0948 - 1104752. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el detalle del grado de ejecución 
presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en el Plan 
Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2022 de la intervención "El vino de siempre", 
PSTD para el municipio de Alfaro. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
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 ¿Cuál es el detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los 
objetivos establecidos en el Plan Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2022 de la 
intervención "El vino de siempre", PSTD para el municipio de Alfaro? 
 Logroño, 29 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-0949 - 1104753. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el detalle del grado de ejecución 
presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en el Plan 
Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2022 de la intervención PSTD de la 
mancomunidad de los pueblos de Moncalvillo. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los 
objetivos establecidos en el Plan Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2022 de la 
intervención PSTD de la mancomunidad de los pueblos de Moncalvillo? 
 Logroño, 29 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-0950 - 1104754. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el detalle del grado de ejecución 
presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en el Plan 
Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2022 de la intervención "Enoturismo sostenible y 
turismo idiomático como ejes vertebradores y elementos de cohesión de La Rioja". 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los 
objetivos establecidos en el Plan Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2022 de la 
intervención "Enoturismo sostenible y turismo idiomático como ejes vertebradores y elementos de cohesión 
de La Rioja"? 
 Logroño, 29 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-0951 - 1104755. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el detalle del grado de ejecución 
presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en el proyecto de 
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sostenibilidad turística ACD "Rioja Gastronómica". 
  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los 
objetivos establecidos en el proyecto de sostenibilidad turística ACD "Rioja Gastronómica"? 
 Logroño, 29 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-0952 - 1104756. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el detalle del grado de ejecución 
presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en el Plan Territorial 
de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2021 de la intervención "PSTD Valle de la Lengua". 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los 
objetivos establecidos en el Plan Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2021 de la 
intervención "PSTD Valle de la Lengua"? 
 Logroño, 29 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-0953 - 1104757. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el detalle del grado de ejecución 
presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en el Plan 
Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2021 de la intervención "PSTD Logroño 
Enópolis, capital de la Enorregión". 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los 
objetivos establecidos en el Plan Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2021 de la 
intervención "PSTD Logroño Enópolis, capital de la Enorregión"? 
 Logroño, 29 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
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11L/PE-0954 - 1104758. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el detalle del grado de ejecución 
presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en el Plan Territorial 
de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2021 de la intervención "PSTD Enoturismo sostenible, motor 
de desarrollo de un territorio único - Mancomunidad Haro, Briñas, Casalarreina, Ollauri y Sajazarra". 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los 
objetivos establecidos en el Plan Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2021 de la 
intervención "PSTD Enoturismo sostenible, motor de desarrollo de un territorio único - Mancomunidad Haro, 
Briñas, Casalarreina, Ollauri y Sajazarra"? 
 Logroño, 29 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-0955 - 1104759. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el detalle del grado de ejecución 
presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en el Plan 
Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2023 de la intervención "PSTD Enoturismo 
sostenible en la Mancomunidad Ábalos, Briones, San Asensio y San Vicente de la Sonsierra". 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los 
objetivos establecidos en el Plan Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2023 de la intervención 
"PSTD Enoturismo sostenible en la Mancomunidad Ábalos, Briones, San Asensio y San Vicente de la Sonsierra"? 
 Logroño, 29 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-0956 - 1104760. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el detalle del grado de ejecución 
presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los objetivos establecidos en el Plan 
Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2021 de la intervención "Acciones de Cohesión 
entre Destinos-La Rioja". 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
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Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el detalle del grado de ejecución presupuestaria y del logro en el cumplimiento de los hitos y los 
objetivos establecidos en el Plan Territorial de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) 2021 de la 
intervención "Acciones de Cohesión entre Destinos-La Rioja"? 
 Logroño, 29 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-0957 - 1104761. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la relación de medidas y acciones 
que ha adoptado o está adoptando el Gobierno de La Rioja para impulsar, coordinar y asistir a los 
ayuntamientos riojanos en la ejecución de los fondos derivados del Plan de Recuperación, 
Transformación y Resiliencia. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la relación de medidas y acciones que ha adoptado o está adoptando el Gobierno de La Rioja 
para impulsar, coordinar y asistir a los ayuntamientos riojanos en la ejecución de los fondos derivados del 
Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia? 
 Logroño, 29 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-0958 - 1104762. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es la relación de medidas y acciones 
que ha adoptado o está adoptando el Gobierno de La Rioja para impulsar, coordinar y asistir a las empresas 
riojanas en la ejecución de los fondos derivados del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es la relación de medidas y acciones que ha adoptado o está adoptando el Gobierno de La Rioja 
para impulsar, coordinar y asistir a las empresas riojanas en la ejecución de los fondos derivados del Plan de 
Recuperación, Transformación y Resiliencia? 
 Logroño, 29 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-0959 - 1104763. Pregunta con respuesta escrita sobre qué nivel de ejecución tienen los 
proyectos del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. 

  Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué nivel de ejecución tienen los proyectos del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia? 
 Logroño, 29 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de 
Legarra. 
 
 

11L/PE-0960 - 1104779. Pregunta con respuesta escrita sobre qué opinión le merece a la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente la propuesta de "arranque voluntario y 
subvencionado" de hectáreas de viñedo planteada por Bodegas Familiares de Rioja. 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué opinión le merece a la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente la 
propuesta de "arranque voluntario y subvencionado" de hectáreas de viñedo planteada por Bodegas 
Familiares de Rioja? 
 Logroño, 31 de enero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre 
Castillo. 
 
 

11L/PE-0961 - 1104780. Pregunta con respuesta escrita sobre si está estudiando el Gobierno de 
La Rioja, a través de la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente, subvencionar 
el arranque voluntario de hectáreas de viñedo, tal y como plantea Bodegas Familiares de Rioja. 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Está estudiando el Gobierno de La Rioja, a través de la Consejería de Agricultura, Ganadería, Mundo 
Rural y Medio Ambiente, subvencionar el arranque voluntario de hectáreas de viñedo, tal y como plantea 
Bodegas Familiares de Rioja? 
 Logroño, 31 de enero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre 
Castillo. 
 
 

11L/PE-0962 - 1104781. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera la consejera de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente que el Gobierno de La Rioja está tomando medidas 
suficientes para hacer frente a la crisis del sector vitivinícola, teniendo en cuenta que ya hay sobre la 
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mesa una propuesta para el arranque voluntario de hectáreas de viñedo. 
  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente que el Gobierno de 
La Rioja está tomando medidas suficientes para hacer frente a la crisis del sector vitivinícola, teniendo en 
cuenta que ya hay sobre la mesa una propuesta para el arranque voluntario de hectáreas de viñedo? 
 Logroño, 31 de enero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre 
Castillo. 
 
 

11L/PE-0963 - 1104782. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera la consejera de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente que las medidas de ayuda a la destilación en crisis son 
suficientes para contrarrestar la crisis del sector vitivinícola. 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente que las medidas de 
ayuda a la destilación en crisis son suficientes para contrarrestar la crisis del sector vitivinícola? 
 Logroño, 31 de enero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre 
Castillo. 
 
 

11L/PE-0964 - 1104783. Pregunta con respuesta escrita sobre si considera la consejera de Agricultura, 
Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente la posibilidad de subvencionar el arranque voluntario de 
hectáreas de viñedo, tal y como plantea Bodegas Familiares de Rioja. 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente la posibilidad de 
subvencionar el arranque voluntario de hectáreas de viñedo, tal y como plantea Bodegas Familiares de Rioja? 
 Logroño, 31 de enero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre 
Castillo. 
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11L/PE-0965 - 1104784. Pregunta con respuesta escrita relativa a si considera la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente que ha llegado el momento de plantearse 
medidas serias estructurales y no coyunturales, como viene ocurriendo hasta el momento, para revertir la 
crisis del sector vitivinícola en nuestra región. 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Considera la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente que ha llegado el 
momento de plantearse medidas serias estructurales y no coyunturales, como viene ocurriendo hasta el 
momento, para revertir la crisis del sector vitivinícola en nuestra región? 
 Logroño, 31 de enero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre Castillo. 
 
 

11L/PE-0966 - 1104785. Pregunta con respuesta escrita sobre si no considera dramático la consejera de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente que se esté planteando ya la posibilidad de 
arrancar hectáreas de viñedo para hacer frente a la crisis del sector, especialmente después de haber 
destinado 15 millones de euros a subvenciones para la destilación en crisis. 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿No considera dramático la consejera de Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente que se 
esté planteando ya la posibilidad de arrancar hectáreas de viñedo para hacer frente a la crisis del sector, 
especialmente después de haber destinado 15 millones de euros a subvenciones para la destilación en crisis? 
 Logroño, 31 de enero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre Castillo. 
 
 

11L/PE-0967 - 1104853. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas piensa realizar el Gobierno 
de La Rioja para garantizar el servicio de biblioteca en Santo Domingo de la Calzada. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Qué medidas piensa realizar el Gobierno de La Rioja para garantizar el servicio de biblioteca en Santo 
Domingo de la Calzada? 
 Logroño, 1 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
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11L/PE-0968 - 1104854. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas está tomando el Gobierno de 
La Rioja ante los continuos vertidos contaminantes en el río lregua a la altura del polígono industrial 
La Portalada en Logroño. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Qué medidas está tomando el Gobierno de La Rioja ante los continuos vertidos contaminantes en el río 
lregua a la altura del polígono industrial La Portalada en Logroño? 
 Logroño, 1 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PE-0969 - 1104875. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene intención el Gobierno de La Rioja 
de elaborar un nuevo Plan de Modernización del Comercio Riojano. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Tiene intención el Gobierno de La Rioja de elaborar un nuevo Plan de Modernización del Comercio 
Riojano? 
 Logroño, 2 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PE-0970 - 1104876. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene intención el Gobierno de La Rioja 
de simplificar los trámites burocráticos que deben realizar nuestros agricultores y ganaderos. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Tiene intención el Gobierno de La Rioja de simplificar los trámites burocráticos que deben realizar 
nuestros agricultores y ganaderos? 
 Logroño, 2 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
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11L/PE-0971 - 1104877. Pregunta con respuesta escrita sobre cuándo tiene intención el Gobierno de 
La Rioja de elaborar un programa de promoción y puesta en valor de la Red Natura 2000. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Cuándo tiene intención el Gobierno de La Rioja de elaborar un programa de promoción y puesta en 
valor de la Red Natura 2000? 
 Logroño, 2 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PE-0972 - 1104883. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto el Gobierno de La Rioja 
llevar a cabo la reforma integral de la LR-123 a su paso por la localidad de Cervera del Río Alhama a fin 
de completar así el arreglo de toda la travesía del municipio una vez finalizadas las obras de la LR-248. 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Tiene previsto el Gobierno de La Rioja llevar a cabo la reforma integral de la LR-123 a su paso por la 
localidad de Cervera del Río Alhama a fin de completar así el arreglo de toda la travesía del municipio una 
vez finalizadas las obras de la LR-248? 
 Logroño, 2 de febrero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre 
Castillo. 
 
 

11L/PE-0973 - 1104909. Pregunta con respuesta escrita sobre cuántos expedientes de inspección en el 
marco del cumplimiento de la ley de la cadena alimentaria se han abierto en La Rioja, cuáles de ellos 
corresponden a las denuncias de terceras personas y cuáles se han incoado de oficio por la 
Administración autonómica, y cuáles han sido las principales sanciones propuestas a los agentes de la 
cadena inspeccionados. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
las siguientes preguntas para su respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Cuántos expedientes de inspección en el marco del cumplimiento de la ley de la cadena alimentaria se 
han abierto en La Rioja? 
 ¿Cuáles, de estos, corresponden a la presentación de denuncias por parte de terceras personas y cuáles 
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se han incoado de oficio por la Administración autonómica? 
 ¿Cuáles han sido las principales sanciones propuestas a los agentes de la cadena inspeccionados? 
 Logroño, 6 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PE-0974 - 1104922. Pregunta con respuesta escrita sobre en qué situación administrativa se encuentra 
la actuación prevista en la calle Mayor de Calahorra, junto a la Plaza de la Verdura, en referencia a la 
inversión anunciada y presupuestada que iba a realizar el Instituto Riojano de la Vivienda respecto a la 
rehabilitación de la estructura existente en dicha plaza que actualmente se encuentra a medio construir. 

  Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús María García García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿En qué situación administrativa se encuentra la actuación prevista en la calle Mayor de Calahorra, junto 
a la Plaza de la Verdura, en referencia a la inversión anunciada y presupuestada que iba a realizar el Instituto 
Riojano de la Vivienda respecto a la rehabilitación de la estructura existente en dicha plaza que actualmente 
se encuentra a medio construir? 
 Logroño, 2 de febrero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Jesús María García 
García. 
 
 

11L/PE-0975 - 1104972. Pregunta con respuesta escrita sobre qué medidas piensa tomar el Gobierno de 
La Rioja ante el lamentable estado de la carretera LR-479. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para su respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno de La Rioja ante el lamentable estado de la carretera LR-479? 
 Logroño, 7 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PE-0976 - 1105022. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el importe y qué iniciativas se han 
realizado durante el año 2023 de los fondos para reservas de la biosfera del Plan de Recuperación 
Transformación y Resiliencia. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para su respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Cuál es el importe y qué iniciativas se han realizado durante el año 2023 de los fondos para reservas de 
la biosfera del Plan de Recuperación Transformación y Resiliencia? 
 Logroño, 7 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PE-0977 - 1105023. Pregunta con respuesta escrita sobre qué iniciativas tiene previsto realizar el 
Gobierno de La Rioja durante el año 2024 con los fondos para reservas de la biosfera del Plan de 
Recuperación Transformación y Resiliencia. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 141 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente pregunta para su respuesta por escrito al Gobierno de La Rioja: 
 ¿Qué iniciativas tiene previsto realizar el Gobierno de La Rioja durante el año 2024 con los fondos para 
reservas de la biosfera del Plan de Recuperación Transformación y Resiliencia? 
 Logroño, 7 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PE-0978 - 1105033. Pregunta con respuesta escrita sobre por qué se han retirado de la página web 
de la Fundación para la Transformación de La Rioja las ofertas de empleo de los diez puestos financiados 
con el programa Investigo. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Por qué se han retirado las ofertas de empleo de la página web de la Fundación para la Transformación 
de La Rioja de los diez puestos financiados con el programa Investigo? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-0979 - 1105034. Pregunta con respuesta escrita sobre si tiene previsto contratar la Fundación 
para la Transformación de La Rioja los diferentes puestos que ya han sido aprobados con fondos 
europeos por el programa Investigo. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Tiene previsto contratar la Fundación para la Transformación de La Rioja los diferentes puestos que ya 
han sido aprobados con fondos europeos por el programa Investigo? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-0980 - 1105035. Pregunta con respuesta escrita sobre cómo se va a llevar a cabo la selección de 
las ofertas de empleo que ha realizado la Fundación para la Transformación de La Rioja de los diferentes 
puestos que ya han sido aprobados con fondos europeos por el programa Investigo. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cómo se va a llevar a cabo la selección de las ofertas de empleo que ha realizado la Fundación para la 
Transformación de La Rioja de los diferentes puestos que ya han sido aprobados con fondos europeos por el 
programa Investigo? 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/PE-0981 - 1105036. Pregunta con respuesta escrita sobre qué acciones ha desarrollado La Rioja 
Film Commission desde el mes de junio hasta la fecha de respuesta. 

  Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Qué acciones ha desarrollado La Rioja Film Commission desde el mes de junio hasta la fecha de 
respuesta? 
 Logroño, 7 de febrero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez 
Sánchez. 
 
 

11L/PE-0983 - 1105038. Pregunta con respuesta escrita sobre el detalle pormenorizado de las acciones 
previstas por La Rioja Film Commission a lo largo del año 2024. 

  Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 Detalle pormenorizado de las acciones previstas por La Rioja Film Commission a lo largo del año 2024. 
 Logroño, 7 de febrero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez 
Sánchez. 
 
 

11L/PE-0984 - 1105039. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el estado actual del desarrollo de 
la Ley 3/2023, de 7 de marzo, de familias monoparentales en La Rioja. 

  Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el estado actual del desarrollo de la Ley 3/2023, de 7 de marzo, de familias monoparentales en 
La Rioja? 
 Logroño, 7 de febrero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo 
García. 
 
 

11L/PE-0985 - 1105040. Pregunta con respuesta escrita sobre cuál es el número de solicitudes de 
valoración de discapacidad pendientes de resolución, a fecha de respuesta. 

  Ana Victoria del Vigo García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Victoria del Vigo García, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta por escrito: 
 ¿Cuál es el número de solicitudes de valoración de discapacidad pendientes de resolución, a fecha de 
respuesta? 
 Logroño, 7 de febrero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Victoria del Vigo 
García. 
 
 
 

SOLICITUDES DE INFORMACIÓN DE DIPUTADOS 
Nuevas solicitudes de información presentadas 

 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 12 de febrero de 2024, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas, ordenar la 
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publicación en el Boletín Oficial del Parlamento y su remisión por la Presidencia al Gobierno de La Rioja, que 
deberá, en plazo no superior a treinta días, facilitar la documentación solicitada. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 12 de febrero de 2024. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
 
 

11L/SIDI-0310 - 1104764. Solicitud de información sobre el expediente completo (solicitudes, autorizaciones, 
informes técnicos, etc.) de la actuación de corta de vegetación y movimientos de tierras acometidos en 
las orillas del río Leza a su paso por la localidad de Leza de Río Leza. 

  Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús María García García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información 
al Gobierno de La Rioja: 
 Expediente completo (solicitudes, autorizaciones, informes técnicos, etc.) sobre la actuación de corta de 
vegetación y movimientos de tierras acometidos en las orillas del río Leza a su paso por la localidad de Leza 
de Río Leza. 
 Logroño, 30 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Jesús María García 
García. 
 
 

11L/SIDI-0311 - 1104765. Solicitud de información sobre el expediente completo (solicitudes, autorizaciones, 
informes técnicos, etc.) de la actuación de corta de vegetación y movimientos de tierras acometidos en 
las orillas del río Tirón a su paso por la localidad de Tormantos en el año 2023. 

  Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús María García García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información 
al Gobierno de La Rioja: 
 Expediente completo (solicitudes, autorizaciones, informes técnicos, etc.) sobre la actuación de corta de 
vegetación y movimientos de tierras acometidos en las orillas del río Tirón a su paso por la localidad de 
Tormantos en el pasado año 2023. 
 Logroño, 30 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Jesús María García 
García. 
 
 

11L/SIDI-0312 - 1104766. Solicitud de información sobre el informe técnico o expediente completo sobre 
la corta a matarrasa de castaños de Indias en el camino de acceso a la finca La Fombera, propiedad de 
la Comunidad Autónoma. 

  Jesús María García García ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Jesús María García García, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información 
al Gobierno de La Rioja: 
 Informe técnico o expediente completo sobre la corta a matarrasa de castaños de Indias en el camino de 
acceso a la finca La Fombera, propiedad de la Comunidad Autónoma. 
 Logroño, 30 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Jesús María García 
García. 
 
 

11L/SIDI-0313 - 1104767. Solicitud de información sobre copia de los documentos entregados por el 
Gobierno de La Rioja a los integrantes de la Comisión de Seguimiento del Proyecto del Centro del 
Envase y el Embalaje en la reunión celebrada el día 24 de enero de 2024. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información 
al Gobierno de La Rioja: 
 Copia de los documentos entregados por el Gobierno de La Rioja a los integrantes de la Comisión de 
Seguimiento del Proyecto del Centro del Envase y el Embalaje en la reunión celebrada el día 24 de enero de 2024. 
 Logroño, 29 de enero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/SIDI-0314 - 1104874. Solicitud de información sobre copia digital del Plan de Fomento del Trabajo 
Autónomo y el Emprendimiento. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 14 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente solicitud de información al Gobierno de La Rioja: 
 Copia digital del Plan de Fomento del Trabajo Autónomo y el Emprendimiento. 
 Logroño, 2 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/SIDI-0315 - 1104882. Solicitud de información sobre el estado de situación y ejecución del proyecto 
para la adecuación del camino verde en Cervera del Río Alhama. 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información 
al Gobierno de La Rioja: 
 Estado de situación y ejecución del proyecto para la adecuación del camino verde en Cervera del Río 
Alhama. 
 Logroño, 2 de febrero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre 
Castillo. 
 
 

11L/SIDI-0316 - 1104884. Solicitud de información sobre el estado de situación y ejecución del proyecto 
para la mejora de la calidad del agua de boca del núcleo urbano de Cervera del Río Alhama a través de 
una nueva conducción desde el arroyo Regajo, tal y como quedaba contemplado en el proyecto 
presentado por el Gobierno de La Rioja, a través de la Consejería de Sostenibilidad y Transición 
Ecológica, en marzo de 2023, con un plazo de ejecución de seis meses, cuyo presupuesto ascendía 
a 1.553.419,83 euros. 

  Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información 
al Gobierno de La Rioja: 
 Estado de situación y ejecución del proyecto para la mejora de la calidad del agua de boca del núcleo 
urbano de Cervera del Río Alhama a través de una nueva conducción desde el arroyo Regajo, tal y como 
quedaba contemplado en el proyecto presentado por el Gobierno de La Rioja, a través de la Consejería de 
Sostenibilidad y Transición Ecológica, en marzo de 2023, con un plazo de ejecución de seis meses, cuyo 
presupuesto ascendía a 1.553.419,83 euros. 
 Logroño, 2 de febrero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre 
Castillo. 
 
 

11L/SIDI-0317 - 1104925. Solicitud de información sobre relación de resoluciones de la consejería 
competente en materia de mayores y dependencia, emitidas en los años 2021, 2022 y 2023, por las que 
se deducen de las facturas importes en concepto de penalización a las empresas adjudicatarias del 
servicio de plazas de centro de día para personas mayores dependientes, con indicación del número de 
factura correspondiente, mes y año al que corresponden los servicios e incumplimientos e importe 
concreto al que asciende la penalización. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al 
Gobierno de La Rioja: 
 Relación de resoluciones de la consejería competente en materia de mayores y dependencia, emitidas en 
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los años 2021, 2022 y 2023, por las que se deducen de las facturas importes en concepto de penalización a 
las empresas adjudicatarias del servicio de plazas de centro de día para personas mayores dependientes, 
con indicación del número de factura correspondiente, mes y año al que corresponden los servicios e 
incumplimientos e importe concreto al que asciende la penalización. 
 Logroño, 6 de febrero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/SIDI-0318 - 1104926. Solicitud de información sobre relación de resoluciones de la consejería 
competente en materia de mayores y dependencia, emitidas en los años 2021, 2022 y 2023, por las que 
se deducen de las facturas importes en concepto de penalización a las empresas adjudicatarias del 
servicio de plazas de atención residencial para personas mayores dependientes, con indicación del 
número de factura correspondiente, mes y año al que corresponden los servicios e incumplimientos e 
importe concreto al que asciende la penalización. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al 
Gobierno de La Rioja: 
 Relación de resoluciones de la consejería competente en materia de mayores y dependencia, emitidas en 
los años 2021, 2022 y 2023, por las que se deducen de las facturas importes en concepto de penalización a 
las empresas adjudicatarias del servicio de plazas de atención residencial para personas mayores 
dependientes, con indicación del número de factura correspondiente, mes y año al que corresponden los 
servicios e incumplimientos e importe concreto al que asciende la penalización. 
 Logroño, 6 de febrero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/SIDI-0319 - 1104927. Solicitud de información sobre los pliegos de cláusulas administrativas 
particulares y pliegos de prescripciones técnicas correspondientes a todos y cada uno de los contratos 
administrativos de servicios correspondientes a plazas del servicio de centro de día para personas 
mayores dependientes, suscritos por la consejería competente en materia de mayores y dependencia, 
vigentes a fecha de la contestación a la presente iniciativa. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al 
Gobierno de La Rioja: 
 Pliegos de cláusulas administrativas particulares y pliegos de prescripciones técnicas correspondientes a 
todos y cada uno de los contratos administrativos de servicios correspondientes a plazas del servicio de 
centro de día para personas mayores dependientes, suscritos por la consejería competente en materia de 
mayores y dependencia, vigentes a fecha de la contestación a la presente iniciativa. 
 Logroño, 6 de febrero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
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11L/SIDI-0320 - 1104928. Solicitud de información sobre los contratos administrativos correspondientes a 
plazas del servicio de centro de día para personas mayores dependientes, suscritos por la consejería 
competente en materia de mayores y dependencia, vigentes a fecha de la contestación a la presente 
iniciativa. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al 
Gobierno de La Rioja: 
 Contratos administrativos correspondientes a plazas del servicio de centro de día para personas mayores 
dependientes, suscritos por la consejería competente en materia de mayores y dependencia, vigentes a 
fecha de la contestación a la presente iniciativa. 
 Logroño, 6 de febrero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/SIDI-0321 - 1104929. Solicitud de información sobre los contratos administrativos correspondientes a 
plazas del servicio de atención residencial para personas mayores dependientes, suscritos por la 
consejería competente en materia de mayores y dependencia, vigentes a fecha de la contestación a la 
presente iniciativa. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al 
Gobierno de La Rioja: 
 Contratos administrativos correspondientes a plazas del servicio de atención residencial para personas 
mayores dependientes, suscritos por la consejería competente en materia de mayores y dependencia, 
vigentes a fecha de la contestación a la presente iniciativa. 
 Logroño, 6 de febrero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/SIDI-0322 - 1104930. Solicitud de información sobre los pliegos de cláusulas administrativas 
particulares y pliegos de prescripciones técnicas correspondientes a todos y cada uno de los contratos 
administrativos de servicios correspondientes a plazas del servicio de atención residencial para personas 
mayores dependientes, suscritos por la consejería competente en materia de mayores y dependencia, 
vigentes a fecha de la contestación a la presente iniciativa. 

  María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información al 
Gobierno de La Rioja: 
 Pliegos de cláusulas administrativas particulares y pliegos de prescripciones técnicas correspondientes a 
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todos y cada uno de los contratos administrativos de servicios correspondientes a plazas del servicio de 
atención residencial para personas mayores dependientes, suscritos por la consejería competente en materia 
de mayores y dependencia, vigentes a fecha de la contestación a la presente iniciativa. 
 Logroño, 6 de febrero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/SIDI-0323 - 1104969. Solicitud de información sobre copia digital del Informe GEM Rural Rioja del 
año 2023. 

  Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, de acuerdo con lo 
establecido en los artículos 14 y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta 
la siguiente solicitud de información al Gobierno de La Rioja: 
 Copia digital del Informe GEM Rural Rioja del año 2023. 
 Logroño, 7 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/SIDI-0324 - 1105041. Solicitud de información sobre copia íntegra de todo el expediente de la 
Fundación para la Transformación de La Rioja respecto a la oferta de empleo para la contratación de diez 
puestos financiados con el programa Investigo de fondos europeos. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información 
al Gobierno de La Rioja: 
 Copia íntegra de todo el expediente de la Fundación para la Transformación de La Rioja respecto a la oferta 
de empleo para la contratación de diez puestos financiados con el programa Investigo de fondos europeos. 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/SIDI-0325 - 1105042. Solicitud de información sobre copia íntegra del expediente del Consejo de 
Gobierno del 6 de febrero de 2024 relativo a la aprobación del gasto a la Agencia de Desarrollo 
Económico de La Rioja de 55 millones para apoyar, durante 2024 y 2025, la actividad de trabajadores 
autónomos de todos los sectores profesionales de La Rioja. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información 
al Gobierno de La Rioja: 
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 Copia íntegra del expediente del Consejo de Gobierno del 6 de febrero de 2024 relativo a la aprobación 
del gasto a la ADER de 55 millones para apoyar, durante 2024 y 2025, la actividad de trabajadores 
autónomos de todos los sectores profesionales de La Rioja. 
 Logroño, 7 de febrero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/SIDI-0326 - 1105043. Solicitud de información sobre copia íntegra del expediente del Consejo de 
Gobierno del 29 de enero de 2024 relativo a la aprobación del gasto a la Agencia de Desarrollo 
Económico de La Rioja de 19 millones de euros para poner a disposición del tejido productivo para la 
realización de inversiones, incluyendo la adquisición del suelo en polígonos industriales. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información 
al Gobierno de La Rioja: 
 Copia íntegra del expediente del Consejo de Gobierno del 29 de enero de 2024 relativo a la aprobación 
del gasto a la ADER de 19 millones de euros para poner a disposición del tejido productivo para la realización 
de inversiones, incluyendo la adquisición del suelo en polígonos industriales. 
 Logroño, 7 de febrero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/SIDI-0327 - 1105044. Solicitud de información sobre copia íntegra de todos los expedientes 
aprobados en los consejos de administración celebrados en la Agencia de Desarrollo Económico de 
La Rioja desde el 1 de julio de 2023 hasta la fecha de respuesta a esta iniciativa. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información 
al Gobierno de La Rioja: 
 Copia íntegra de todos los expedientes aprobados en los consejos de administración celebrados en la 
ADER desde el 1 de julio de 2023 hasta la fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 Logroño, 7 de febrero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/SIDI-0328 - 1105045. Solicitud de información sobre copia de las actas de los consejos de administración 
celebrados en la Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja desde el 1 de julio de 2023 hasta la fecha de 
respuesta a esta iniciativa. 

  José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula la siguiente solicitud de información 
al Gobierno de La Rioja: 
 Copia de las actas de los consejos de administración celebrados en la ADER desde el 1 de julio de 2023 
hasta la fecha de respuesta a esta iniciativa. 
 Logroño, 7 de febrero de 2024. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 12 de febrero de 2024, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento, ha acordado admitir a trámite la solicitud de información a la 
Administración local, ordenar la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento y su remisión por la 
Presidencia al Ayuntamiento de Brieva de Cameros, que deberá, en plazo no superior a treinta días, facilitar 
la documentación solicitada.  
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 12 de febrero de 2024. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
 
 

11L/SIDI-0329 - 1105083. Solicitud de información al Ayuntamiento de Brieva de Cameros sobre la copia 
detallada de las facturas vinculadas al proyecto Escuela de Pastores y su estado de pago. 

  María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en 
los artículos 14 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente solicitud de 
información al Ayuntamiento de Brieva de Cameros: 
 Copia detallada de las facturas vinculadas al proyecto Escuela de Pastores y su estado de pago. 
 Logroño, 8 de febrero de 2024. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 
 

CREACIÓN DE COMISIONES ESPECIALES 
 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 12 de febrero de 2024, de conformidad 
con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite la iniciativa y ordenar la 
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento.  
 Si transcurridos siete días desde la publicación ningún grupo parlamentario manifiesta su oposición, se 
entenderá creada la comisión especial, de lo que la Presidencia dará cuenta al Pleno. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, 
dispongo su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 12 de febrero de 2024. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
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11L/CCE-0002 - 1104906. Solicitud de creación de Comisión de Estudio que analice el modelo actual de 
atención a las personas mayores y que plantee los cambios necesarios que se deben implementar para 
adaptarlo a la nueva realidad demográfica, social, cultural y económica de la sociedad riojana. 

  Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 
  Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Henar Moreno Martínez y Javier García Ibáñez, en representación de los grupos parlamentarios Podemos-
Izquierda Unida y Socialista, respectivamente, de conformidad con lo previsto en los artículos 48.5 y 
concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, solicitan la creación de una comisión de estudio en el 
seno del Parlamento de La Rioja: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 La estructura demográfica riojana, como la del resto del Estado, se está transformando de forma continua 
y acelerada, dando lugar a importantes cambios sociales que deben ser tenidos en cuenta. En la situación 
actual, en la que nuestra pirámide demográfica refleja un claro envejecimiento de la población, unido también 
a profundos cambios económicos, sociales y culturales que han variado para siempre la forma de vida de 
todos, los poderes públicos deben también transformar sus modelos de atención a las personas mayores 
para adaptarlos a la nueva realidad. 
 Si en la década de los setenta y principios de los ochenta, cuando nuestra comunidad autónoma aún no 
había alcanzado dicho estatus, la población riojana mayor de sesenta y cinco años era aproximadamente de 
un 12-13 %, frente a un 22-23 % de menores de catorce años, apenas cuarenta años después, en la 
actualidad, estos números se han invertido: en junio de 2023, el 22 % de la población de La Rioja era mayor 
de sesenta y cinco años, y solo el 13,5 % son menores de catorce. Y en los años venideros esta tendencia no 
va a hacer más que profundizarse: frente a los 70.900 riojanos y riojanas que, a día de hoy, tienen más de 
sesenta y cinco años, las previsiones son que para el final de la presente década lleguen a ser 82.700, y para 
el 2035 podrían llegar a 91.000. 
 A estos factores demográficos se añaden otros de tipo social y/o cultural, que no solo provocan que 
aumente la demanda de atención cuantitativamente, sino que requieren también cambios cualitativos respecto a 
cómo atender. El modelo actual de atención a las personas mayores está desfasado en muchos aspectos, 
sigue vigente la estructura heredada de los primeros tiempos de la democracia, cuando se crea la red de 
servicios sociales en España y está pensada para las necesidades de esa época. Factores como la soledad no 
deseada, la reducción de las personas convivientes en los hogares, los cambios en las preferencias o 
costumbres de las personas, los avances tecnológicos, los nuevos paradigmas económicos..., deben ser 
tenidos en cuenta de cara al diseño de un nuevo modelo de atención a las personas mayores que pueda hacer 
frente a los problemas presentes de este colectivo y que se anticipe también a los nuevos retos del futuro.  
 Por todo ello, los diputados del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida y del Grupo Parlamentario 
Socialista 

SOLICITAN 

 La creación de una Comisión de Estudio que analice el modelo actual de atención a las personas 
mayores y que plantee los cambios necesarios que se deben implementar para adaptarlo a la nueva realidad 
demográfica, social, cultural y económica de la sociedad riojana, pudiendo de esta forma configurar un nuevo 
modelo de atención a las personas mayores que sea eficaz para resolver las necesidades presentes y futuras 
de este colectivo. 
 Logroño, 5 de febrero de 2024. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista: Javier García Ibáñez. 



 
 
 
Serie B / Número 56 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 56 
 14 de febrero de 2024 
 
 
 

 

 
 



 
 
 
 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA    

 
 
 

 

BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA 

 

Edita: Servicio de Publicaciones 

C/ Marqués de San Nicolás 111, 26001 Logroño 

Tfno. (+34) 941 20 40 33 – Ext. 2310 

Fax (+34) 941 21 00 40 

  

 

 

mailto:cmlasanta@parlamento-larioja.org
http://www.parlamento-larioja.org/

	PROPOSICIONES NO DE LEY EN PLENO
	pnlp0097
	pnlp0098
	pnlp0099
	pnlp0100
	pnlp0101
	pnlp0102
	pnlp0103
	pnlp0104
	pnlp0105

	MOCIONES CONSECUENCIA DE INTERPELACIÓN
	moci0007
	moci0008

	PREGUNTAS ORALES EN PLENO
	pop0903
	pop0904
	pop0905
	pop0906
	pop0907
	pop0908
	pop0909
	pop0910
	pop0911
	pop0912
	pop0913
	pop0914
	pop0915
	pop0916
	pop0917
	pop0918
	pop0919
	pop0920
	pop0921
	pop0922
	pop0923
	pop0924
	pop0925
	pop0926
	pop0927
	pop0928
	pop0929
	pop0930
	pop0931
	pop0932
	pop0933
	pop0934
	pop0935
	pop0936
	pop0937
	pop0938
	pop0939
	pop0940
	pop0941
	pop0942
	pop0943
	pop0944
	pop0945
	pop0946
	pop0947
	pop0948
	pop0949
	pop0950
	pop0951
	pop0952
	pop0953
	pop0955

	PREGUNTAS CON RESPUESTA ESCRITA
	Nuevas preguntas formuladas
	pe0931
	pe0936
	pe0937
	pe0938
	pe0939
	pe0940
	pe0941
	pe0942
	pe0943
	pe0944
	pe0945
	pe0946
	pe0947
	pe0948
	pe0949
	pe0950
	pe0951
	pe0952
	pe0953
	pe0954
	pe0955
	pe0956
	pe0957
	pe0958
	pe0959
	pe0960
	pe0961
	pe0962
	pe0963
	pe0964
	pe0965
	pe0966
	pe0967
	pe0968
	pe0969
	pe0970
	pe0971
	pe0972
	pe0973
	pe0974
	pe0975
	pe0976
	pe0977
	pe0978
	pe0979
	pe0980
	pe0981
	pe0983
	pe0984
	pe0985

	SOLICITUDES DE INFORMACIÓN DE DIPUTADOS
	Nuevas solicitudes de información presentadas
	sidi0310
	sidi0311
	sidi0312
	sidi0313
	sidi0314
	sidi0315
	sidi0316
	sidi0317
	sidi0318
	sidi0319
	sidi0320
	sidi0321
	sidi0322
	sidi0323
	sidi0324
	sidi0325
	sidi0326
	sidi0327
	sidi0328
	sidi0329

	CREACIÓN DE COMISIONES ESPECIALES
	cce0002


		2024-02-14T10:34:24+0100
	Servicio de Publicaciones




